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КХЛ как организация 

 
Ротенберг: Мальцев прав, что нынешний хоккей в КХЛ никому не 
интересен. Нужно задуматься (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг оценил слова двукратного олимпийского 
чемпиона Александра Мальцева назвавшего современный хоккей в КХЛ скучным 
и посетовавшим на недостаток комбинационной игры. 

перейти к статье 

Джонсон: "Финал Кубка Гагарина - невероятно, я влюбился в эту 
атмосферу" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Металлурга" Люк Джонсон подвел итоги второго матча финальной 
серии Кубка Гагарина против "Локомотива" (1:0). 

перейти к статье 

Кубок Гагарина - 2024 стал самым посещаемым в истории плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Общая посещаемость матчей текущего плей-офф Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) стала рекордной для розыгрышей Кубка Гагарина.  

перейти к статье 

Голкипер "Металлурга" Набоков установил новый рекорд финальных 
серий Кубка Гагарина (Чемпионат.com) 
Вчера, 20 апреля, в Магнитогорске на "Арене-Металлург" состоялся второй матч 
финальной серии плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) между 
"Металлургом" и "Локомотивом".  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Неготовый к финалу "Локомотив" или провал судейского корпуса? Обзор 
событий Кубка Гагарина (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
Финалисты Кубка Гагарина снова устроили пытку для зрителей максимально 
осторожной игрой - еще одна победа "Магнитки" с отрывом в одну шайбу (1:0).  

перейти к статье 

У "Локомотива" проблема: козыри почти не работают (Sports.ru/tribuna) 
Все решила одна шайба 

перейти к статье 

Самый скучный финал Кубка Гагарина? От решающей стадии мы ждали 
большего (Allhockey (allhockey.ru)) 
Дело не в счете. 



 

 

перейти к статье 

Победный строй (Известия) 
Финал КХЛ не дарит зрелище, но дает огня 

перейти к статье 

Никита Гребенкин: "Перед матчем я слушал Лепса, его хит "Рюмка водки 
на столе" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Форвард "Металлурга" Никита Гребенкин после второго матча финальной серии 
Кубка Гагарина с "Локомотивом" рассказал "Матч ТВ", какая музыка помогает ему 
настраиваться на игры.  

перейти к статье 

Никита Гребенкин: хи-хи, ха-ха - и играем в хоккей! (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Нападающий "Металлурга" Никита Гребенкин в интервью AllHockey.Ru 
поделился впечатлениями от первых двух матчей финальной серии Кубка 
Гагарина с ярославским "Локомотивом", в которых магнитогорцы одержали две 
победы.  

перейти к статье 

Форвард "Металлурга" Юров - о финале Кубка Гагарина с "Локомотивом": 
"У нас была цель забрать две игры дома, мы ее добились" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Нападающий "Металлурга" Данила Юров отметил, что перед командой стояла 

цель победить в двух домашних матчах финала плей‑офф Фонбет Чемпионата 

КХЛ с ярославским "Локомотивом".  
перейти к статье 

Артем Батрак: "Локомотиву" не хватает остроты в атаке. Один гол за 
шесть периодов! Нужно срочно что-то менять" (Sports.ru) 
Артем Батрак прокомментировал победу "Металлурга" над "Локомотивом" (1:0, 
2-0).  

перейти к статье 

Дементьев о финале Кубка Гагарина: "Длительная пауза сыграла с 
"Локомотивом" злую шутку. Но на ближайшие игры все восстановится, 
думаю" (Sports.ru) 
Алексей Дементьев поделился впечатлениями от финала Кубка Гагарина-2024.  

перейти к статье 

Притяжение "Магнитки" (Российская газета) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин - о неожиданном преимуществе 
"Металлурга" в первых матчах финала Кубка Гагарина 

перейти к статье 

Канарейкин оценил игру "Локомотива" и "Металлурга" в финале Кубка 
Гагарина (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер "Спартака" Федор Канарейкин прокомментировал 
вторую игру финальной серии плей-офф КХЛ между "Металлургом" и 
"Локомотивом" (1:0). 

перейти к статье 



 

 

Виталий Давыдов: "Матч №3 определит сценарий финала. Симпатизирую 
"Локомотиву", уважаю "Магнитку" (Russia-hockey.ru) 
О финальной серии розыгрыша Кубка Гагарина - трехкратный олимпийский 
чемпион, заслуженный тренер СССР, легендарный защитник "Динамо", для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Форвард "Локомотива" Шалунов выбыл до конца сезона и не сыграет в 
финале Кубка Гагарина (Советский спорт) 
Нападающий ярославцев получил травму в первом матче серии против 
"Металлурга".  

перейти к статье 

Ротенберг: Толчинский и Грицюк - Пушкин и Лермонтов современного 
хоккея (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг сравнил нападающих петербургского 
клуба Сергея Толчинского и Арсения Грицюка с известнейшими поэтами 
Александром Пушкиным и Михаилом Лермонтовым. 

перейти к статье 

Армия разоружается. Один из лидеров ЦСКА уйдет вслед за Федоровым и 
Федотовым (Советский спорт) 
Армейцев в межсезонье ждет серьезная перезагрузка.  

перейти к статье 

Ассистент главного тренера "Ак Барса" Бабенко: "ЦСКА - один из 
вариантов для меня. Первого мая все будет ясно" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Ассистент главного тренера "Ак Барса" Юрий Бабенко заявил "Матч ТВ", что 
возможное назначение в ЦСКА является для него одним из вариантов 
трудоустройства в преддверии следующего сезона. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Фазель назвал очень хорошим уровень судейства в финале плей-офф 
КХЛ (ТАСС) 
В решающей серии Кубка Гагарина встречаются магнитогорский "Металлург" и 
ярославский "Локомотив" 

перейти к статье 

"Не хочу, чтобы меня оштрафовали". Ротенберг ответил на вопрос о 
реформе судейства в КХЛ (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг на стал отвечать на вопрос о возможной 
судейской реформе, которую инициировали некоторые клубы КХЛ по ходу 
нынешнего плей-офф. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Нападающий ЦСКА Светлаков продолжит карьеру в клубе Восточной 
конференции (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Форвард ЦСКА Андрей Светлаков продолжит карьеру в клубе Восточной 
конференции КХЛ. Об этом сообщило хоккейное агентство Winners. 



 

 

перейти к статье 

"Лада" продлила контракт с нападающим Ожигихиным (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Лада" подписал новое двухлетнее соглашение с нападающим 
Алексеем Ожигихиным. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Тактический ход": станет ли феноменальное большинство 
определяющим фактором в битве за Кубок Харламова? (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
По итогам двух стартовых матчей ключевой серии сезона OLIMPBET МХЛ ни 
один из соперников не получил преимущества - "Локо" и "СКА-1946" одержали по 
победе в Ярославле.  

перейти к статье 

"СКА-1946" одержал победу над "Локо" и повел в серии финала Кубка 
Харламова (Чемпионат.com) 
Сегодня, 21 апреля, в Санкт-Петербурге состоялся третий матч финальной 
серии Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) между местным "СКА-1946" и 
ярославским "Локо".  

перейти к статье 

Молодежка СКА повела в финале Кубка Харламова - волевой камбэк при 9 
тысячах зрителей в "Ледовом" (Sports.ru/tribuna) 
"СКА-1946" второй матч подряд отыгрался в третьем периоде и вышел вперед в 
серии 2−1.  

перейти к статье 

"Говорил Сурину, что Демидов выиграет бомбардирскую гонку". 
Комментарии после третьего матча финальной серии (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Игроки и тренеры "Локо" и "СКА-1946" прокомментировали третий матч 
финальной серии, в котором петербуржцы одержали победу 2:1 и повели в 
противостоянии с таким же счетом.  

перейти к статье 

"Мы стали еще злее, парни готовы биться заново" - комментарии 
тренеров и игроков перед третьим матчем финала (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Перед третьей игрой финальной серии розыгрыша Кубка Харламова тренеры и 
игроки "Локо" и "СКА-1946" поделились ожиданиями от встречи.  

перейти к статье 

СКА повел в финале МХЛ! За победой армейцев наблюдала рекордная 
аудитория (Чемпионат.com) 
Петербуржцы совершили еще один камбэк в серии с "Локо". 

перейти к статье 

Капитан СКА-1946 рассказал, как с командой общается Роман Ротенберг 
(Чемпионат.com) 



 

 

Нападающий СКА-1946 Семен Синяткин после победы над "Локо" (2:1) в третьем 
матче финальной серии Кубка Харламова рассказал об общении Романа 
Ротенберга с командой. 

перейти к статье 

Павел Мойсевич: моя прошлая игра не задалась, а сегодня болельщики 
гнали вперед, что мне всегда помогает (Федерация хоккея Республики 
Беларусь (hockey.by)) 
Белорусский голкипер "СКА-1946" поделился впечатлениями от третьего матча 
финальной серии плей-офф МХЛ.  

перейти к статье 

Капитан "СКА-1946" прокомментировал победу в третьем матче финала 
МХЛ с "Локо" (Чемпионат.com) 
Нападающий "СКА-1946" Семен Синяткин высказался о победе над "Локо" (2:1) 
в третьем матче финальной серии Кубка Харламова. 

перейти к статье 

Владислав Романов: "Мы идем только за победой, будем гнуть свою 
линию" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru)) 
После победы над "Локо" (2:1) в третьем матче финала Кубка Харламова 
нападающий "армейцев" Владислав Романов ответил на вопросы 
корреспондентки Охтинского пресс-центра.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Рекорды Бурдуковой, Митрофановой и Шкалевой (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
 На прошлой неделе завершился очередной сезон Женской хоккейной лиги. 
Пресс-служба ЖХЛ рассказывает об игроках, наиболее ярко проявивших себя в 
девятом сезоне.  

перейти к статье 

"Я как будто Кубок мира выиграла". "Алло, ЖХЛ" с MVP плей-офф Дианой 
Фархутдиновой (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Вратарь "Динамо-Невы" рассказала об эмоциях о долгожданного кубка, первом 
звонке после победы и звании MVP плей-офф.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Роман Ротенберг считает, что КХЛ станет нелегитимной в случае выхода 
из-под эгиды ФХР (ТАСС) 
Нынешнее соглашение между Федерацией хоккея России и Континентальной 
хоккейной лигой истекает в следующем году 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов ответил на слова тренера СКА, что в КХЛ играют в никому не 
интересный хоккей (Советский спорт) 



 

 

Тренеру не понравился стиль соперников.  
перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Форвард СКА Глотов: "Наш человек будет лучшим снайпером в истории 
НХЛ. Это огромное достижение, невероятное!" (Sport24.ru) 
Нападающий СКА Василий Глотов надеется, что капитан "Вашингтона" 
Александра Овечкина сможет превзойти рекорда Уэйна Гретцки и стать лучшим 
снайпером в истории НХЛ.  

перейти к статье 

Ротенберг: Кучеров - олицетворение российского хоккея, он показывает 
это всему миру (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг высказался об игре российского 
нападающего "Тампа-Бэй" Никиты Кучерова в нынешнем сезоне НХЛ. Россиянин 
стал лучшим бомбардиром регулярного чемпионата. 
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Ротенберг ответил на вопрос, реально ли появление Кучерова в СКА 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг заявил, что не отрицает возможного 
появления в будущем в составе петербургского клуба нападающего "Тампа-Бэй" 
Никиты Кучерова.  
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"Саша тоже гонится за рекордом". Плющев - о том, что Мэттьюс побил 
достижение Овечкина (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер сборной России и экс главный арбитр КХЛ Владимир 
Плющев прокомментировал снайперский рекорд Остона Мэттьюса (69 шайб) по 
голам за сезон в XXI веке, который раньше принадлежал Александру Овечкину 
(65 шайб). 
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"Российский хоккей по-прежнему совершенно иной, чем в Америке". Пол 
Морис - о россиянах "Флориды" и работе в "Магнитке" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Эксклюзивное интервью главного тренера "Флориды" обозревателю "СЭ".  
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Боль Овечкина. Последняя серия "Вашингтона" и "Рейнджерс" в плей-
офф была душераздирающей! (Чемпионат.com) 
Девять лет назад "Кэпиталз" были в шаге от громкой сенсации, но чемпион 
регулярки выстоял и совершил один из главных камбэков в истории НХЛ. 
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Коваленко забросил первую шайбу за фарм-клуб "Колорадо" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
"Колорадо Иглз" в матче регулярного чемпионата АХЛ обыграл "Онтарио" со 
счетом 6:3. 
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"Панарину в "Рейнджерс" создали условия для игры. В НХЛ "художников" 
стараются освободить от лишних дел" - Юрий Гайлик (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Заслуженный тренер России Юрий Гайлик заявил, что для российского 
форварда "Рейнджерс" Артемий Панарина и нападающего "Тампы" Никиты 
Кучерова клубы создали все условия для результативной игры. 

перейти к статье 

Разное 
 

В Астане завершился UTLC Ice Cup 202 (Ведомости (vedomosti.ru)) 
Третий раз турнир выиграл ярославский "Локомотив" 

перейти к статье 

Игрок "Ак Барса" отправил гуманитарную помощь на фронт (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Защитник казанского "Ак Барса" Кирилл Адамчук отправил на фронт 
гуманитарную помощь. 
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Ротенберг: Мальцев прав, что нынешний хоккей в КХЛ никому не 
интересен. Нужно задуматься (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг оценил слова двукратного олимпийского 
чемпиона Александра Мальцева назвавшего современный хоккей в КХЛ скучным 
и посетовавшим на недостаток комбинационной игры. 
"Александр Николаевич Мальцев правильно сказал - тот хоккей, в который 
сейчас играют в КХЛ, никому не интересен. Конечно, есть исключения из правил, 
но нам нужно вместе задуматься об этом. Если такое говорит легенда советского 
хоккея, то нужно серьезно подумать. Как в "Барселоне" была тики-така, таким 
был и советский хоккей, его культура. Просто в "Барселоне" придумали этот 
бренд, но у нас было то же самое. Мы должны играть в такой хоккей. Это в нашей 
ДНК, это наша культура. Об этом речь", - сказал Ротенберг в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Сторожевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521406-rotenberg-malcev-prav-chto-
nyneshnij-hokkej-v-khl-nikomu-ne-interesen-nuzhno-zadumatsya.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024 

• Петербургский дневник (spbdnevnik.ru), Санкт-Петербург, 21 апреля 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Джонсон: "Финал Кубка Гагарина - невероятно, я влюбился в эту 
атмосферу" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Нападающий "Металлурга" Люк Джонсон подвел итоги второго матча финальной 
серии Кубка Гагарина против "Локомотива" (1:0). 
"Это была очень тяжелая игра. Надо отдать должное сопернику, он навязал нам 
серьезную борьбу, хотя мы ожидали это. Каждый в нашей команде бился, 
блокировал броски, вел силовую борьбу. Приятно побеждать, но нам нужно 
двигаться дальше - впереди еще матчи". 
Также он поделился впечатлениями от атмосферы плей-офф КХЛ. 
"Финал Кубка Гагарина - это невероятно, я влюбился в эту атмосферу. В городе 
настоящий ажиотаж, и в команде все приятно взволнованы. Нам остается только 
играть в том же духе и побеждать", - добавил форвард. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dzhonson-rasskazal-o-svoih-
vpechatleniyah-ot-atmosfery-pley-off-khl-2203370/ 

Похожие сообщения (4): 

• News.sportbox.ru, Москва, 21 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Кубок Гагарина - 2024 стал самым посещаемым в истории плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Общая посещаемость матчей текущего плей-офф Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) стала рекордной для розыгрышей Кубка Гагарина. На данный момент 
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их посетило 736 179 зрителей. Предыдущее лучшее достижение (729 876 
зрителей) было установлено в прошлом сезоне. 
В данный момент проходит финальная серия Кубка Гагарина - 2024, в которой 
борются "Металлург" и "Локомотив". В данный момент команда Андрея Разина 
ведет в серии со счетом 2-0. 
Для "Магнитки" это пятый раз, когда клуб играет в решающем раунде плей-офф 
КХЛ. "Локомотив" вышел в финал второй раз в истории. 
Напомним, третий и четвертый матчи соперников состоятся в Ярославле 22 и 24 
апреля. При необходимости, остальные матчи состоятся 26, 28 и 30 апреля.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521784-kubok-gagarina-2024-stal-
samym-poseschaemym-v-istorii-plej-off-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Голкипер "Металлурга" Набоков установил новый рекорд финальных 
серий Кубка Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Вчера, 20 апреля, в Магнитогорске на "Арене-Металлург" состоялся второй матч 
финальной серии плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) между 
"Металлургом" и "Локомотивом". Победу со счетом 1:0 одержала команда хозяев. 
Вратарь "Магнитки" Илья Набоков в возрасте 21 года 24 дней провел свой 
первый "сухой" матч в финале Кубка Гагарина и стал самым молодым 
голкипером в истории лиги, который сумел сделать это. 
Предыдущий рекорд принадлежал Илье Сорокину - 23 года, 8 месяцев, 11 дней. 
Он был установлен в 2019 году, когда вратарь выступал в составе ЦСКА. 
Таким образом, Набоков опередил Сорокина на 2,5 года. 
Всего в нынешнем плей-офф на счету голкипера "Металлурга" четыре игры "на 
ноль". 
Сейчас счет в серии 2-0 в пользу магнитогорцев. 
Напомним, третий и четвертый матчи финальной серии плей-офф КХЛ - 2024 
состоятся в Ярославле 22 и 24 апреля. При необходимости остальные встречи 
будут проведены 26, 28 и 30 апреля.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521692-golkiper-metallurga-nabokov-
ustanovil-novyj-rekord-finalnyh-serij-kubka-gagarina.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Неготовый к финалу "Локомотив" или провал судейского корпуса? Обзор 
событий Кубка Гагарина (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), 
Казань, 21 апреля 2024) 
Финалисты Кубка Гагарина снова устроили пытку для зрителей максимально 
осторожной игрой - еще одна победа "Магнитки" с отрывом в одну шайбу (1:0). 
Однако на этот раз финал строгости разбавили судьи, внеся в него элемент шоу. 
"ТИ-Спорт" подводит итоги второй встречи и объясняет, почему у "Локо" не 
получается и в чем правы и неправы судьи.  
"Металлург" отзеркалил "Локомотив" - и Ярославль встал 
Главный вопрос как для ярославских болельщиков, так и для сторонних 
наблюдателей был в том, сумеет ли "Локомотив", наконец, вкатиться в серию и 
стартовать как минимум лучше, чем в первом неудачном матче. 
Всем было очевидно, что в таком "упрямом" финале, когда каждая команда 
буквально охраняет свою шайбу, а сравнять счет архисложно, начинать 
неудачно дважды подряд ни в коем случае нельзя. Учитывая особенности этих 
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соперников, уже второй матч вполне мог стать ключевым. Так что 
"железнодорожникам" было крайне важно переключить себя на мысль, что они 
способны действовать с позиции силы даже с такой "Магниткой". Без постоянного 
давления на ее вратаря и защитников "Локомотиву" можно было даже не 
рассчитывать на победу. 
Но "И повторится все, как встарь" - с таким лозунгом начала команда Игоря 
Никитина. Да, впрочем, и провела всю игру под ним же. Кажется, ярославцы 
приехали в Магнитогорск только для того, чтобы терпеть, при удачном случае 
забросить и сесть "стеречь" это преимущество. 
Снова огромное количество заблокированных шайб от гостей буквально убивало 
все творчество "Магнитки". 14 бросков заблокировали ярославцы по итогам 
первых двух периодов. Уже к середине игры "Локомотив" удалился в четвертый 
раз, когда Мартин Гернат сыграл неаккуратно против Данилы Юрова. 
Складывалось впечатление, что задача "Локомотива", поставленная перед ним 
главным тренером, - не забросить и в конечном итоге победить, а разрушать, 
блокировать и не дать забить "Металлургу". 
Уральцы давили в чужой зоне, отправляя туда двух хоккеистов. А Ярославль 
просто встал. Ну а завершилось все логичным исходом - хозяева 
воспользовались своим преимуществом, когда просто включили скорости и 
убежали от хоккеистов Ярославля как от стоячих. 
Насколько огромным получился отрыв убегающей атакующей группы 
"Металлурга" от соперника, можно оценить на повторе. 
Несмотря на все перечисленное, "Локомотив" не безнадежен. Но все свои более-
менее опасные моменты гости создали, набрав скорость, - и именно скоростей 
команде Никитина катастрофически не хватает. В этом финальном 
противостоянии мы не видим знакомого по предыдущим сериям быстрого темпа, 
давления и агрессии "железнодорожников" . Если дома "Локо" не сумеет-таки 
включить собственные скорости и сыграть с позиции первого номера, этот финал 
можно заканчивать досрочно уже в Ярославле. 
По сути, команда Андрея Разина лишь "отзеркалила" соперника, который так 
пока и не понял, что с этим делать. 
Судьи тоже не на уровне финала? 
А только ли в не въехавшем в финальное противостояние "Локомотиве" дело? 
Или судейство тоже не соответствует уровню решающих сражений за Кубок? 
Накануне бригада арбитров во главе с Сергеем Беляевым и Евгением Ромасько 
отменила две шайбы в ворота обеих команд. 
Сначала на 14-й минуте встречи защитник "Магнитки" Алексей Маклюков мощно 
щелкнул от синей линии, а Александр Полунин классно закрыл обзор Даниилу 
Исаеву. Вот только по итогам видеопросмотра оказалось, что от дебютного гола 
в кубковых сражениях Маклюкова отделили какие-то миллиметры. Эпизодом 
ранее Никита Михайлис оказался в зоне раньше на едва уловимое минимальное 
расстроение, что на повторе обычным невооруженным взглядом уловить было 
сложно. Уж не знаем, на каком именно повторе судьи это мгновение разглядели. 
Больше всего удручало то, что этот эпизод и его последующее разъяснение от 
Континентальной хоккейной лиги стали самым впечатляющим моментом игры за 
два первых периода. Вот так визуально выглядит пояснение. 
Так или иначе, "Магнитка" выглядела предпочтительнее, так что свое забить еще 
должна была, что и сделала на старте третьего отрезка матча. 
Другой вопрос - момент с незасчитанной шайбой "Локомотива" за секунду до 
конца матча. Повтор показал, что Гернат в борьбе у борта подобрал шайбу и 
прокинул ее себе на ход рукой, а когда в него "вписался" Юров, бесхозный снаряд 



 

 

подобрал уже Георгий Иванов, дважды бросивший по воротам (второй раз - 
удачно) . 
Трактовать эпизод можно по-разному. С одной стороны, можно рассуждать, что 
правило довольно странное - Гернат прокинул себе шайбу, получил силовой 
прием, а дальше, по такой идее, никто из "Локомотива", кроме него самого, 
подобрать эту шайбу не имеет права? В таком случае она автоматически 
переходит во владение "Металлурга", и ничего с этим ярославцы поделать не 
могут. 
Кажется, что трактовать такое движение как пас рукой можно лишь когда 
присутствует соответствующий умысел отдать передачу партнеру. Гернат же 
такого намерения явно не имел - словак просто прокидывал шайбу себе на ход, 
а завершить задуманное ему не дал соперник. 
С другой стороны, да, формально все по правилам - Гернат действительно 
выдал пас рукой, после чего шайба зону не покидала, а значит, момент не 
заигран. И если рассуждать исключительно по букве закона и не вникая в 
нюансы, то судьи все сделали верно. 
Случай сильно напоминает историю 2011 года, когда "Салават Юлаев" шел к 
своему чемпионству и в похожем эпизоде себе помог Александр Радулов. Та 
шайба помогла в итоге уфимцам выбить как раз "Металлург". На этот же раз 
судьи решили иначе. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/negotovyi-k-finalu-lokomotiv-ili-proval-sudeiskogo-
korpusa-obzor-sobytii-kubka-gagarina-5890054 

К заголовкам сообщений 

У "Локомотива" проблема: козыри почти не работают (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 21 апреля 2024) 
Все решила одна шайба 
Как и в первом матче финальной серии Кубка Гагарина, в первых двух периодах 
ничего, кроме борьбы и нескольких нереализованных моментов болельщики не 
увидели. Решающий гол пришел в третьем отрезке. Если два дня назад это было 
почти перед сиреной, то во второй игре наоборот - в самом дебюте. Игорь 
Никитин посетовал на то, что соперник пользовался "дырками" в защите 
"Локомотива". Но кажется сейчас это далеко не первая проблема команды 
сегодня.  
За два матча "Локомотив" забросил лишь однажды - инициированная потеря 
соперника в своей зоне. Атаки сходу, контрвыпады, наложения во время 
владения - все "Металлург" читает и все предотвращает. Во второй игре 
"Локомотив" вернулся к воим нормальным цифрам - нанес больше бросков (32-
19), заблокированных было примерно одинаковое количество (18-15 в пользу 
"Магнитки") и даже время в атаке, посчитали в КХЛ, было больше у ярославцев 
- 16 минут на 12, несмотря на то, что у "Локомотива" 8 минут штрафа против 
четырех. Но результат говорит об обратном - Илья Набоков оформил первый в 
карьере "сухарь", а счет в серии увеличился до 0-2.  
"Магнитка" не дает проводить наложения 
Одно из главных преимуществ "Локомотива" - грамотные наложения звеньев во 
втором периоде. Обычно третье-четвертое звено завозит шайбу в зону, пытается 
выиграть борьбу и сохранить владение. Дальше идет смена прямо в зоне 
соперника, выходит Шалунов с партнерами или Иванов и начинаются кружева. 
Шайба гуляет по бортам в надежде найти свободное пространство на пятаке. 
Если его предоставляют - жди беды. Поиск может проходить очень долго - в 
хороший день "Локомотив" может запереть соперника на 4-5 минут, как это 
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бывало в регулярке и первых раундах плей-офф. Держать вратаря соперника в 
тонусе набросами и возить защитников постоянной борьбой, в которой все 
ярославцы очень хороши.  
Но с "Металлургом" в Магнитогорске это не сработало. Длительных отрезков в 
зоне соперника у "Локомотива" практически не было. Мешали разные моменты. 
Во-первых, в большинстве случаев подопечные Разина заряжены и выигрывают 
борьбу у работяг "Локомотива" типа Красковского, Полунина, Сергеева, 
Никулина. То есть, наложение просто не успевает случиться. А в те редкие 
моменты когда происходит, "Локомотив" подводит точность. Длительные 
владения не получаются, так как, например, во втором матче статистика 
перехватов передач 13-6 за "Металлургом".  
Вынужденные перестановки в звеньях 
У "Локомотива" из-за повреждения Шалунова пришлось тасовать звенья, что 
также повлияло на атакующие способности команды. И если Иванов к Каюмову 
и Березкину вписался, то номинально третья тройка Сергеева, Никулина и 
теперь Кирьянова из-за потери своего центра во втором матче нанесла целых 0 
бросков в створ. То есть, то привычное "равенство", баланс, на которые 
опирается Никитин, нарушены.  
Реализация ключевых моментов и дисциплина 
Но про все написанное выше можно было бы забыть на какое-то время, если бы 
"Локомотив" смог в нужный момент распечатать Набокова. Момент Григория 
Иванова можно списать на концовку смены, может не хватило концентрации от 
усталости. А вот выход 1в1 Березкина - не та ситуация, которой нужно 
разбрасываться в финале. Серия показала, что каждая игра может пойти до 
одной шайбы, до одной ошибки. Вообще, расточительность "Локомотива" в этом 
плане известна. Например, "Локомотив" закончил регулярку третьим по броскам 
в створ, но 13-ым по количеству заброшенных шайб. Да, какая-то доля есть от 
того, что защитники часто используют набросы. Но, как человек, посмотревший 
все матчи "Локомотива" в этом сезоне, могу уверенно сказать - когда забить, 
проще чем не забить, "Локомотив" обычно не забивает.  
С дисциплиной в финале Игорю Никитину тоже надо что-то делать. Трудно 
сказать, что нашло на лучшего защитника клуба Мартина Герната, который 
удалился аж дважды в не самых обязательных эпизодах. Это произошло с ним 
впервые в сезоне. Командный штраф туда же. Помним и удаление Полунина в 
первом матче.  
Резюме 
Почти все разговоры о втором матче свелись к судейским решениям. Жаль, 
конечно, но это нормальная практика для болельщиков. Особенно той команды, 
которая в результате уступила. Но это и хороший урок для меня от Игоря 
Никитина в том числе, что в любой ситуации нужно концентрироваться на игре. 
И по ней "Локомотив" как раз уступает "Металлургу". Магнитогорск объективно 
лучше.  
В заголовке указано "почти" не работают, потому что Даниил Исаев все-также 
хорошо ловит, хорошо перемещается в воротах. В своей зоне "Локомотив" играет 
самоотверженно, хорошо справился с большинством соперника, пусть оно и не 
самое выдающееся. Это база, от которой Игорь Никитин отталкивается. Будем 
смотреть, что будет менять наставник впереди. А пока лишь банальные слова - 
нужно добавлять в движении, агрессивности. Ну и реализации.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/naarene/3236439.html 

К заголовкам сообщений 
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Самый скучный финал Кубка Гагарина? От решающей стадии мы ждали 
большего (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Дело не в счете. 
Календарь и результаты матчей Кубка Гагарина 
Обычно финал - радость, эмоции и жесткие споры: от моментов до судейских 
решений. В заключительной стадии "кипят" не только хоккеисты, но и 
болельщики, и общественность. Однако противостояние "Металлург" - 
"Локомотив" проходит в обычном режиме. Да, это не регулярный чемпионат, но 
по смыслу матчей можно ли отличить этот финал от первого раунда? Кажется, 
что в стадиях ранее было больше обсуждений, чем в решающей серии за Кубок 
Гагарина. 
"Металлург" и "Локомотив" гасят эмоции 
В сумме за две игры команды забросили всего четыре шайбы. Причем все - в 
третьих периодах. Четыре игровых отрезка без голов - это точно не про яркость, 
с которой ассоциируется финал. Но дело даже не в голах. 
Команды не влезают в большие стычки, от клубов не исходит тех эмоций, 
которые свойственны для решающей стадии. Вспомните прошлый финал, когда 
ЦСКА и "Ак Барс", помимо голов, давали еще поводы для обсуждений.  
"Металлург" и "Локомотив" играют очень осторожно. Понятное дело, что цена 
ошибки - высока, так как каждый хочет выиграть трофей. Но это все сказывается 
на зрелищности и смотрибельности. И если все продолжится в том же режиме, 
то этот финал можно будет вывести в ранг одного из самых скучных. Спасти его 
могут не шайбы, а увеличение количества игр или стычки. 
Более того, зрелищности матчам финала-2024 придают судьи. Именно они дали 
пищу для размышлений и эмоций: сначала отменили штраф Хабарова, а затем 
- гол "Локомотива". Вопросов к решениям вообще нет. Но если убрать два этих 
момента, то что мы можем выделить, помимо четырех голов? 
Пара "Металлург" - "Автомобилист" выглядела лучше, чем финал. Серия 
"Трактор" - "Салават Юлаев" - тоже. А у "Локомотива" получилось классное 
противостояние с Челябинском из-за слов Заварухина после матчей. Не будь 
этих эмоций от главного "Трактора", не появился бы своеобразный огонек в той 
серии.  
Возможно, на серию влияет локальность команд 
"Металлург" старается в маркетинге, у них это здорово получается. Однако 
Магнитогорск - небольшой хоккейный город, который не может похвастаться 
аудиторией, если сравнивать с Уфой, Омском или Челябинском. "Локомотив" - 
тоже достаточно локальный клуб. Да, есть очень сильная местная поддержка, но 
не более.  
И обычно градус таких противостояний поднимают сами игроки. То, что в финале 
нет больших рынков - это нормально. В НХЛ совсем недавно играли "Вегас" и 
"Флорида" - не самые популярные команды в Северной Америке.  
Однако в финале Кубка Стэнли-2023 команды подогрели интерес к 
противостоянию не потому, что это заключительная стадия, а голами и 
эмоциями, которых в Кубке Гагарина-2024 - минимум.  
Финал сказывается на плей-офф КХЛ 
Кубок Гагарина-2024 до решающей стадии можно было назвать одним из лучших 
в истории, если не лучшим. Он прошел непредсказуемо. Вылетели финалисты и 
полуфиналисты прошлого розыгрыша. Зрелищных серий хватало, как и исходов, 
которые мало, кто ожидал. 
Все увидели классный "Автомобилист", характерный "Трактор". Да и "Металлург" 
с их концепцией - удивляет, "Локомотив" прошел три раунда эталонно. Но все 
это куда-то ушло в финале.  



 

 

 "Магнитка" меняет законы плей-офф: молодые лидеры и атакующий стиль 
 "Металлург" поймал "Локомотив" на разнице игровых ритмов. Это решило исход 
первого матча 
Сейчас плей-офф КХЛ напоминает классный фильм, когда не отойти от экрана, 
а концовка - очень простая, которая не коррелирует с большей частью того, что 
видел до.  
После двух игр нет надежды, что "Локомотив" и "Металлург" изменятся - начнут 
действовать более агрессивно, перестанут гасить эмоции. И очень жаль. Потому 
что Кубок Гагарина-2024 смотрелся. Финал смазывает весь турнир. От 
решающей стадии хочется большего, чем просто четыре шайбы в двух матчах. 

https://allhockey.ru/article/show/515359-
Samyj_skuchnyj_final_Kubka_Gagarina_Ot_reshajuschej_stadii_my_zhdali_bol_she
go 

К заголовкам сообщений 

Победный строй (Известия, Москва, 22 апреля 2024) 
Финал КХЛ не дарит зрелище, но дает огня 
"Металлург" победил "Локомотив" (1:0) во втором матче финала Кубка Гагарина 
и теперь ведет 2:0 в серии. Интересно, что гол Георгия Иванова в ворота хозяев 
на 59:59 был отменен из-за паса рукой Мартина Герната. Дальше любителей 
хоккея ждут два матча в Ярославле - 22 и 24 апреля. Подробнее о том, как 
проходит финал главного хоккейного турнира страны, - в материале "Известий". 
АРБИТРЫ НА ВЫСОТЕ 
Перед вторым матчем финала у главного тренера ярославцев Игоря Никитина 
было две задачи - безболезненно заменить в первой тройке получившего 
повреждение Максима Шалунова и вернуть "Локомотиву" привычное движение, 
за счет которого он последовательно обыграл в сериях ЦСКА, "Авангард" и 
"Трактор". 
Первая смена ярославцев наталкивала на мысль о том, что гости услышали 
своего тренера, отмечавшего проблему низких скоростей в стартовой встрече. 
Однако не успели они толком продышаться, как сбили темп двумя быстрыми 
удалениями. К счастью для Никитина, большинство "Магнитки" не заставило его 
команду принципиально снизить обороты. 
Как бы ярославцы ни старались включать ноги, неразрешимых задач перед 
обороной "Магнитки" команда Никитина не ставила. Гости не могли пробиться на 
пятак хозяев и вынуждены были сбиваться на прямолинейные броски с не самых 
опасных позиций. Хозяева же при таком раскладе чувствовали себя достаточно 
комфортно и почти не допускали серьезных провалов. 
А когда оборона "Магнитки" единственный раз по-настоящему дала сбой на 
старте второго периода и допустила выход "1 в 0", на высоте оказался Илья 
Набоков, остановивший Максима Березкина. И этот момент стал, пожалуй, 
самым опасным у "Локомотива" за 40 минут игрового времени. 
В начале третьего периода ярославцы пропустили от Дениса Зернова, и эта 
шайба оказалась единственной. В концовке встречи парни Никитина все-таки 
сумели навалиться на ворота Набокова и усилиями Георгия Иванова закопать 
шайбу за линию почти с сиреной. Только искреннее счастье 
"железнодорожников" и их маленькое чудо вскоре разбились о видеопросмотр и 
более чем обоснованное решение судей отменить спасительный гол из-за паса 
рукой Мартина Герната. Поспорить с бригадой Евгения Ромасько и Сергея 
Беляева в этом эпизоде сложно. 

https://allhockey.ru/article/show/515359-Samyj_skuchnyj_final_Kubka_Gagarina_Ot_reshajuschej_stadii_my_zhdali_bol_shego
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 - Конечно, были мысли, что гол в концовке могут засчитать, - подчеркнул после 
матча нападающий "Локомотива" Сергей Андронов. - Я не видел момента, как 
все произошло, даже, если честно, был удивлен, что смотрят на пас рукой. Нам 
не хватило реализации моментов. Игра была равная. Мы пока играем не совсем 
в тот хоккей, в который должны играть. Много в чем надо добавлять, например в 
единоборствах. "Металлург" не просто так попал в финал. Это хорошая команда. 
Неприятный ли это для нас соперник - рассуждать не особо корректно по 
отношению к ним. Ничего страшного не произошло. Нам все так же надо 
выиграть четыре матча. 
СПОКОЙСТВИЕ РАЗИНА 
"Магнитка" выиграла оба домашних матча финальной серии у "Локомотива" и 
находится в двух шагах от Кубка Гагарина. При этом у ярославцев выбыл из 
строя ведущий центрфорвард Шалунов. Шансы магнитогорцев взять третий 
Кубок Гагарина в истории очень велики. Хотя предстоящие игры в Ярославле 
будут горячими. 
 - У "Локомотива" сильная система, они очень дисциплинированны, - отметил 
нападающий "Металлурга" Роман Карцеров. - Знаю, что многие считали их 
фаворитами серии, но мы не из робкого десятка. Не боимся их, не боимся 
ошибиться, а стараемся действовать уверенно. Во втором матче забили свой 
угол и довольно уверенно сыграли по счету. Мы разобрали их игру. Они славятся 
тем, как здорово играют во втором периоде, накладывают смены. В первых двух 
встречах не было такого отрезка, чтобы они закрыли нас на пять минут в своей 
зоне. Как, например, ЦСКА в первом раунде плей-офф, когда у армейцев вообще 
не было шансов. При этом я уверен, что они навяжут нам борьбу в Ярославле. 
Надо выдержать натиск и ответить. 
В случае итоговой победы это будет большой успех лично для главного тренера 
"Металлурга" Андрея Разина. 

https://iz.ru/1685683/ivan-bogun-artur-khairullin/pobednyi-stroi-final-kkhl-ne-darit-
zrelishche-no-daet-ognia 

К заголовкам сообщений 

Никита Гребенкин: "Перед матчем я слушал Лепса, его хит "Рюмка водки 
на столе" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Форвард "Металлурга" Никита Гребенкин после второго матча финальной серии 
Кубка Гагарина с "Локомотивом" рассказал "Матч ТВ", какая музыка помогает ему 
настраиваться на игры.  
В субботу " Металлург " выиграл второй матч финала плей-офф Кубка Гагарина 
против "Локомотива" со счетом 1:0. Победный гол забил Денис Зернов. Уральцы 
теперь ведут в серии со счетом 2-0. 
 - На улице было +27, а вы на матч пришли в теплой шапке. Почему?  
 - А не знаю. У меня что-то шапка завалялась, давно не надевал. Решил 
примодниться - очочки и шапочка. Никакого суеверия тут нет. Я просто решил 
себе и пацанам придать позитива. Ребята, кто пораньше приходит, оценили. 
 https://t.me/khl_official_telegram/25357  
 - А что у вас играло в наушниках, когда шли на матч?  
 - Я для настроя не слушаю какой-то рок. Любую музыку слушаю. Вот сейчас 
отрываюсь по ретро-песням. Советские хиты, могу послушать Лепса: "Рюмка 
водки на столе". 
 - Расскажите о ходе финала. Маловато голов.  
 - Все понимают, что это плей-офф, финал. Лишних слов добавлять не надо. Но 
я не скажу, что игра слишком закрытая. Думаю, это все равно очень скоростной 
напряженный хоккей. Болельщикам такое приятно видеть. Нет каких-то 

https://iz.ru/1685683/ivan-bogun-artur-khairullin/pobednyi-stroi-final-kkhl-ne-darit-zrelishche-no-daet-ognia
https://iz.ru/1685683/ivan-bogun-artur-khairullin/pobednyi-stroi-final-kkhl-ne-darit-zrelishche-no-daet-ognia


 

 

сверхавтобусов. Обеим командам играть в такой серии приятно. Хорошо, что мы 
побеждаем. 
 - Роль челленджей в этом матче была важна.  
 - Если вы о концовке, то я сразу не понял, что произошло. Но потом нам ребята 
сверху подсказали, что там был пас рукой у игрока "Локомотива". Все понимали, 
что не должны такую шайбу засчитывать. Но всякое бывает. Так или иначе, у нас 
есть вера в команду и в коллектив. Если бы гол "Локомотива" засчитали, то мы 
забили бы в овертайме. 
- Ваш сосед по раздевалке - Денис Зернов, забивший уже 11 голов в плей-офф. 
В чем его секрет?  
 - У Дениса тоже непростой сезон. Где-то в регулярке у него не получалось 
набирать очки. Но в плей-офф он собрался, зарядился позитивом. И у него 
пошла игра. Это отлично. 
 - Данилу Юрова поздравила "Миннесота", пожелав ему взять Кубок Гагарина. А 
вам "Торонто" такое напутствие дал?  
 - Нет, мне не написали. Бывает, что с людьми из "Торонто" я списываюсь. Но 
меня как-то в плей-офф не поздравляют. 
 - Что теперь самое главное в Ярославле?  
 - Самый важный матч - следующий. Так всегда говорят. Мы настраиваемся 
только на следующую игру, и главное - одержать победу. Про 4-0 в серии никто 
не говорит. Нам нужно выиграть завтра. 
 - Какая сейчас атмосфера в команде?  
 - Отличная, все стоят друг за друга. Хи-хи, ха-ха, играем в хоккей, - сказал 
Гребенкин "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2045902_Nikita_Grebenkin_Pered_match
em_ja_slushal_Lepsa_jego_khit_Rumka_vodki_na_stole 

К заголовкам сообщений 

Никита Гребенкин: хи-хи, ха-ха - и играем в хоккей! (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Нападающий "Металлурга" Никита Гребенкин в интервью AllHockey.Ru 
поделился впечатлениями от первых двух матчей финальной серии Кубка 
Гагарина с ярославским "Локомотивом", в которых магнитогорцы одержали две 
победы. Никита рассказал об атмосфере в команде, а также поделился 
секретами текущего успеха команды в противостоянии с ярославцами. 
"Локомотив" проиграл второй финальный матч "Металлургу". Ярославский клуб 
может винить только себя 
- Никита, с победой! Какие впечатления остались от этой сумасшедшей игры? 
- Спасибо! Мы поймали на себя много шайб и забили важный гол. Спасибо 
болельщикам за то, что они переживают за нас. 
- В первом матче вы поймали 31 бросок на себя. Получается, это ваша 
отличительная черта в этой серии? 
- Это плей-офф, это финал. Все понимают, что любая шайба может залететь. 
Никто не хочет пропускать ненужные голы ни с того, ни с сего. Все ребята играют 
на команду. Хорошо, что победили. 
- Что испытывали на последней секунде, когда пропустили гол, который в итоге 
не засчитали? 
- Не могу сказать, что у нас была сильная паника или переживания. Наоборот, 
была уверенность в партнерах и в себе. Хороший матч! 
- Этот момент - самый нервный в твоей карьере за "Металлург"? 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2045902_Nikita_Grebenkin_Pered_matchem_ja_slushal_Lepsa_jego_khit_Rumka_vodki_na_stole
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- Нет, много нервотрепки было в регулярном чемпионате и плей-офф. Так что, 
не скажу, что это был самый нервный момент. Главное, что я уверен в себе, а 
команда уверена в каждом. 
- Что именно позволяет вам сейчас переигрывать "Локомотив" со счетом 2-0?  
- Я не буду раскрывать всех секретов. У нас хорошая команда с отличным 
подбором исполнителей. Главное, что у нас хорошее эмоциональное состояние 
и отличная атмосфера в коллективе и в раздевалке. 
- Как тебе гол Дениса Зернова? Хорошо же попал! 
- Денис очень уверенно дали в плей-офф. Он неожиданно сделал шаг в центр и 
отлично попал. Никто не ожидал, что он попадет с такой неудобной для вратаря 
и для самого себя точки. Хороший исполнитель! 
- Замечательно, а сам ты как оценишь свою игру в финале? 
- Я выполняю много черновой работы. Да, у меня пока что не получается 
забивать и отдавать. Но это неважно. Статистика не важна. Главное - поднять 
Кубок.  
- Перед началом серии 90% болельщиков и экспертов не верили в "Металлург". 
Теперь, после двух побед, у вас спал груз с плеч? Или же его вовсе не было? 
- Вообще никакого груза не было. Никто не смотрел, кто что пишет. Для нас это 
абсолютно неважно. Главное - поднять Кубок. 
- Это правильно. Какая сейчас атмосфера в команде? 
- Атмосфера в нашей команде просто отличная. Мы все стоим друг за друга. Все 
идем одним кулаком. Хи-хи, ха-ха - и играем в хоккей! 
- Ты же сам себя процитировал!  
- Ну да, так получается! 

https://allhockey.ru/article/show/515342-
Nikita_Grebenkin_hi_hi_ha_ha_i_igraem_v_hokkej 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Металлурга" Юров - о финале Кубка Гагарина с "Локомотивом": 
"У нас была цель забрать две игры дома, мы ее добились" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Нападающий "Металлурга" Данила Юров отметил, что перед командой стояла 
цель победить в двух домашних матчах финала плей‑офф Фонбет Чемпионата 
КХЛ с ярославским "Локомотивом".  
"Металлург" выиграл обе домашние встречи против "Локомотива" (2:1, 1:0) и 
ведет в серии до четырех побед со счетом 2-0. 
- Насколько для вас самих неожиданно, что получилось повести 2-0 в серии?  
- Не сказать, что неожиданно. Мы шли к этому, у нас была цель забрать две игры 
дома и мы ее добились. 
- За счет чего это получилось?  
- Блокировали броски, не проигрывали борьбу. Нам сразу тренерский штаб 
сказал, чтобы мы боролись за каждую нейтральную шайбу. 
- Как в команде относились к тому, что "Локомотив" считали очевидным 
фаворитом серии?  
- Мы не обращали внимания. Между сериями у нас было несколько дней паузы. 
Мы абстрагировались от прессы, нам надо было настроить голову на финал. Не 
смотрели, кто и что пишет. И сейчас мы все доказываем своей игрой. 
- Что можно будет ждать от матчей в Ярославле?  
- Будем играть в свой хоккей - активно, нагло, с шайбой. Больше бросать, 
закрывать вратаря. 
- Соперник будет играть активнее при своих трибунах?  

https://allhockey.ru/article/show/515342-Nikita_Grebenkin_hi_hi_ha_ha_i_igraem_v_hokkej
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- У нас будет мотивация остудить трибуны соперника. Наших болельщиков тоже 
приедет достаточное количество, они погонят нас вперед. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2046126_Forvard_Metallurga_Jurov__o_fi
nale_Kubka_Gagarina_s_Lokomotivom_U_nas_byla_cel_zabrat_dve_igry_doma_m
y_jeje_dobilis 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Артем Батрак: "Локомотиву" не хватает остроты в атаке. Один гол за 
шесть периодов! Нужно срочно что-то менять" (Sports.ru, Москва, 22 
апреля 2024) 
Артем Батрак прокомментировал победу "Металлурга" над "Локомотивом" (1:0, 
2-0).  
"Главной проблемой для "Локомотива" снова стало то, что "Металлург" - это 
крайне быстрая команда. Насколько хватит "Магнитки" - вопрос, но пока-то 
хватает, причем даже с запасом! 
"Металлург" действует быстрее, они забрали основное оружие "Локомотива", их 
скорость. Где-то скорость равна, где-то - на стороне "Магнитки". 
У "Локомотива" не получается выигрывать борьбу в углах так, как они это делали 
в предыдущих сериях. Тогда большинство подобных моментов заканчивалось 
именно тем, что хоккеисты "Локомотива" выскакивали на пятак. А теперь борьба 
проигрывается, и поэтому "Локомотиву" приходится очень много обороняться. 
Что в первой игре, что во второй ярославцы блокировали очень много бросков. 
На это, разумеется, тратится много сил. Как результат - у "Локомотива" не было 
во второй игре быстрых отрывов. Был один выход один на один от Максима 
Березкина и, может быть, шанс Рушана Рафикова и Георгия Иванова при выходе 
"2 в 1" после длинной смены, когда "Локомотив" был прижат к своим воротам.  
"Металлург" здорово обороняется. Причем оборона "Металлурга" - это не только 
игра в своей зоне. Оборона "Магнитки" начинается с того, что они глушат атаки 
"Локомотива" в чужой зоне. Именно благодаря активному прессингу получился 
гол Алексея Маклюкова. Да, он в итоге не был засчитан, но этот гол был по делу, 
он абсолютно логично вытекал из хода игры. В том эпизоде "Локомотив" спас 
хороший запрос. 
"Металлург" мало удаляется. У "Локомотива" за весь матч было всего две 
возможности поиграть в большинстве. Это само по себе немного, так еще и Илья 
Набоков действует идеально. 
"Локомотиву" не хватает остроты в атаке. Один гол за шесть периодов! Ну, 
хорошо, еще один незасчитанный. Два - все равно мало. И хотя "Металлург" 
забил не сильно больше, "Локомотиву" [нужно] срочно что-то менять. Потому что 
если третью игру заберет "Металлург", это, можно сказать, станет концом серии", 
- написал комментатор Артем Батрак.  

https://www.sports.ru/hockey/1116013389-artem-batrak-lokomotivu-ne-xvataet-
ostroty-v-atake-odin-gol-za-shest-p.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 апреля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2046126_Forvard_Metallurga_Jurov__o_finale_Kubka_Gagarina_s_Lokomotivom_U_nas_byla_cel_zabrat_dve_igry_doma_my_jeje_dobilis
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Дементьев о финале Кубка Гагарина: "Длительная пауза сыграла с 
"Локомотивом" злую шутку. Но на ближайшие игры все восстановится, 
думаю" (Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024) 
Алексей Дементьев поделился впечатлениями от финала Кубка Гагарина-2024.  
"Металлург" ведет 2-0 в серии с "Локомотивом". 
- Мне оба матча понравились, была достаточно искрометная игра, пусть и 
первые два периода в каждой игре не позволили увидеть зрителям заброшенные 
шайбы. Точнее, они были, но их отменили. 
Команды старались, бились и показали очень интересный хоккей. При том, что 
"Локомотив" ни в коем случае не играл закрыто, а именно атаковал. Проигрывая, 
не сбивался на то, чтобы встать в оборонительные ряды, а все равно пытался 
найти свое счастье в атаке. Наверное, можно говорить, что длительная пауза 
сыграла с ними злую шутку, но я думаю, что на ближайшие игры все это 
восстановится. Ресурс и именно физически затратная часть играет очень 
большую роль. 
С прекрасной моторикой играет Магнитогорск и вот самый главный вопрос - 
хватит ли им сил на следующие игры? 
- Почему такой не особо смотрибельный и малорезультативный хоккей?  
- Для меня игры очень смотрибельные, я получаю эстетическое удовольствие от 
хоккея - от той искрометной игры, быстрых контратак, бросков и желания каждой 
команды победить. 
- Ярославль для многих был фаворитом, а счет в серии - 0-2. Удивлены ли и 
почему так происходит?  
- Я никогда не считал какую-либо из команд фаворитом данного финала, потому 
что у каждой команды есть свои преимущества, есть сильные стороны. И здесь 
очень важно именно построение, тренерский рисунок задач для поиска в 
оборонительных рядах той или иной команды. Но посмотрите, как великолепно 
играют вратари в обеих командах! 
Набоков вообще действует выше всяческих похвал. Но Исаева также можно 
похвалить, поэтому не только заброшенными шайбами можно оценивать именно 
качество хоккея, но и самой игрой, о которой я сказал, и от которой я получаю 
удовольствие. 
- Что ждать от матчей в Ярославле? Будет ли 2-2 в серии?  
- При родных трибунах, наверное, "Локомотив" будет играть по-другому, точнее 
будет иное отношение у самих хоккеистов. А то, что зрители будут гнать их 
вперед и ребята будут выкладываться на сто процентов - это не вызывает 
сомнений, - сказал хоккейный агент Алексей Дементьев.  

https://www.sports.ru/hockey/1116012446-dementev-o-finale-kubka-gagarina-
poluchayu-esteticheskoe-udovolstvie-o.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Притяжение "Магнитки" (Российская газета, Москва, 22 апреля 2024) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин - о неожиданном преимуществе 
"Металлурга" в первых матчах финала Кубка Гагарина 
Сегодня на ярославской "Арене-2000" местный "Локомотив" примет 
магнитогорский "Металлург" в третьем матче финальной серии Кубка Гагарина. 
Две первые встречи на Урале вопреки многочисленным прогнозам остались за 
"Магниткой" (2:1, 1:0). О причинах превосходства "Металлурга" специально для 
"РГ" рассказал заслуженный тренер России Федор Канарейкин, становившийся 

https://www.sports.ru/hockey/1116012446-dementev-o-finale-kubka-gagarina-poluchayu-esteticheskoe-udovolstvie-o.html
https://www.sports.ru/hockey/1116012446-dementev-o-finale-kubka-gagarina-poluchayu-esteticheskoe-udovolstvie-o.html
https://allhockey.ru/news/show/515379-Dement_ev_dlitel_naya_pauza_sygrala_s_Lokomotivom_zluju_shutku


 

 

чемпионом страны (2007) во главе магнитогорского клуба и работавший в 
тренерском штабе "Локо". 
Федор Леонидович, с учетом авансов, выданных "Локомотиву", то, как 
развивается финальная серия, для вас сюрприз? 
Федор Канарейкин  
Отдадим должное Магнитогорску. Они забрали два домашних матча. Но серия 
переезжает в Ярославль, и там нас ждут совсем другие игры. Поэтому я бы не 
спешил с выводами. 
Главный тренер "Локо" Игорь Никитин сказал, его подопечные начитались 
прогнозов и слишком рано поверили в себя... 
Федор Канарейкин: 
Значит, нужно как-то освежать головы и мысли удалять, если игроки чего-то там 
действительно начитались. Это тоже работа. 
После первого матча говорилось, что ярославцам не хватает "физики". Во 
втором они в данном компоненте добрали? 
Федор Канарейкин: 
Первый матч, да, не удался Ярославлю по движению. Во второй игре получше 
было. Ритм, видимо, все-таки найден. Это был совсем другой хоккей. Более 
интенсивный, плотный, контактный. Но пока слишком мало создают 
"железнодорожники", чтобы забить. Надеюсь, переезд на домашнюю арену 
заставит "Локомотив" действовать более агрессивно перед своими 
болельщиками. Серия еще должна зажигаться. Ожидаю, что третий матч станет 
очень интересным. 
В двух матчах у "Локомотива" всего одна заброшенная шайба... 
Оборона "Магнитки" по сравнению с предыдущими сериями действительно 
выглядит значительно лучше, более компактно. Это при том, что не играет 
капитан Егор Яковлев. Уж не знаю, по каким причинам. Говорят, травма, но 
говорить можно что угодно. В любом случае шестерка защитников, которая 
сейчас в обойме у "Магнитки", держится очень уверенно, контактно, плотно. 
Большой импульс дают уверенные действия молодого голкипера Ильи 
Набокова. С огромным запасом играет парень. Думаю, Илья еще не все свои 
резервы исчерпал. Его еще намного хватит. 
Травмированного форварда Максима Шалунова "Локомотиву" очень не хватает? 
Федор Канарейкин: 
А что делать. Это жизнь, это хоккей. Травмы неизбежны. Значит, на первые роли 
должны выходить другие хоккеисты. Плей-офф тем и хорош, что открывает 
новых игроков, которые поведут за собой. 
Единственную шайбу во втором матче забросил Денис Зернов, лучший снайпер 
плей-офф. Он претендент на титул самого ценного игрока Кубка Гагарина? 
Федор Канарейкин: 
Загадывать пока рановато, но Денис показал класс. Непонятно, правда, что в том 
эпизоде делали защитники. 
Один должен был работать по центру, не давать обыгрывать себя. А куда 
"скатился" второй ярославец? Коллективная ошибка. Но мы не о них, а о 
мастерстве Зернова. По всем показателям, по нужности заброшенных шайб это 
очень серьезная фигура в финале. 
Другой ключевой момент второго матча - отмененная шайба Ярославля за 
десятую долю секунды до сирены. Это может надломить "железнодорожников"? 
Федор Канарейкин: 
Не думаю. Повторюсь, серия только разгорается. Две домашние победы - 
хороший результат для "Магнитки". Но все в руках Ярославля. Забирай два 
матча на своей площадке, и все начинается сначала. 



 

 

https://rg.ru/2024/04/22/pritiazhenie-magnitki.html 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин оценил игру "Локомотива" и "Металлурга" в финале Кубка 
Гагарина (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Бывший главный тренер "Спартака" Федор Канарейкин прокомментировал 
вторую игру финальной серии плей-офф КХЛ между "Металлургом" и 
"Локомотивом" (1:0). 
"Отдадим должное "Магнитке", они забрали две игры домашних. Хороший 
результат. Серия переезжает в Ярославль, "Локомотив", потерянный еще. Будем 
ждать, что в третьей игре будет особый настрой со стороны обеих команд. 
Понятно, что "Локо" попытается переломить для него развивающую серию, а 
"магнитка" выглядит более мобильнее, более терпеливая". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kanareykin-ocenil-igru-lokomotiva-i-
metallurga-v-finale-kubka-gagarina-2203381/ 

К заголовкам сообщений 

Виталий Давыдов: "Матч №3 определит сценарий финала. Симпатизирую 
"Локомотиву", уважаю "Магнитку" (Russia-hockey.ru, Москва, 22 апреля 
2024) 
О финальной серии розыгрыша Кубка Гагарина - трехкратный олимпийский 
чемпион, заслуженный тренер СССР, легендарный защитник "Динамо", для 
Russia-Hockey.ru  
КАК ЗАЩИТНИКУ - ФИНАЛ НРАВИТСЯ. КАК БОЛЕЛЬЩИКУ - ПОКА НЕТ  
- Нравится ли вам, как великому защитнику, оборонительный старт финала с 
двумя матчами по три гола?  
- Как тренеру и защитнику, мне первые два матча в Магнитке понравились. В 
исполнении обеих команд - очень правильная и надежная игра в обороне, 
минимум ошибок. Защита доминирует над нападением.  
Но, как любому российскому болельщику, мне импонирует атакующий хоккей. С 
этой точки зрения финал пока только раскочегаривается. Будем надеяться, что 
нападающие будут прибавлять и раскрываться.  
- Ожидали, что "Магнитка" уйдет в отрыв - 2-0?  
- Такой счет для меня все-таки сюрприз. Могла быть и ничья - 1-1, но 
Магнитогорск все-таки затянул к себе домашний отрезок серии. Он сыграл чуть 
интереснее, плюс, к сожалению, мелькали судейские ошибки.  
КОГДА-ТО ЯРОСЛАВСКАЯ АТАКА БЫЛА ЛУЧШЕЙ В НАШЕМ ХОККЕЕ  
- Каким видите развитие серии?  
- От ярославской части жду другого сценария. "Локомотив" дома обязан сыграть 
агрессивнее, выйти на тот уровень игры, который показал с ЦСКА и "Трактором".  
Считаю, что сценарий серии определит третий матч. Если Ярославль стряхнет с 
себя психологический груз первых поражений, то борьба затянется. А в длинном 
противостоянии "Локомотиву" будет легче, все-таки соперник только что вышел 
с семиматчевого противостояния с "Автомобилистом".  
Если же вновь победит "Магнитка", то счет станет 3-0 - и такое премущество 
крайне тяжело отыграть. "Локомотив" это прекрасно понимает, поэтому сегодня 
у него ключевой матч.  
- Кому отдаете симпатии в этом финале?  
- Уже много десятилетий еще со своих игровых времен после "Динамо" 
симпатизирую "Локомотиву". До сих пор вспоминаю великую тройку соперника, 
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тройку Цыплакова, Якушева и Снеткова, на каком-то этапе она была лучшей в 
нашем хоккее.  
Сегодня у "Локомотива" игра другая, более прямолинейная и оборонительная. 
По стилю к тому звену ближе как раз "Магнитка". Эта команда в последние 
десятилетия сделала огромный шаг вперед, ее уважаю.  
СЛУХИ ПО МИРОНОВУ МЕНЯ ОГОРЧИЛИ  
- Напоследок не можем не спросить про слухи вокруг родного "Динамо". Говорят, 
что капитан команды Андрей Миронов может перейти в "Спартак", который 
предлагает более эксклюзивный контракт...  
- В нашем хоккее в последние годы очень много слухов, не вижу смысла их 
комментировать. Андрюшу Миронова я не раз критиковал, иногда он делает 
позиционные ошибки и уходит вперед, видимо, стремится быть не защитником, 
а полузащитником.  
Но при этом Миронов - наш воспитанник, капитан команды, ее лидер. Такие 
хоккеисты - штучный товар, их ценят специалисты, любят болельщики.  
Честно скажу, меня все эти слухи огорчили. Надеюсь, ситуация все-таки 
разрешится, свое слово скажет руководство, тренерский состав. И тогда всю 
свою карьеру наш воспитанник проведет в родном клубе - на радость 
болельщикам.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/davydov_treti_match_reshaushi_boleu_loko_simpatii_mg
_/ 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Локомотива" Шалунов выбыл до конца сезона и не сыграет в 
финале Кубка Гагарина (Советский спорт, Москва, 21 апреля 2024) 
Нападающий ярославского "Локомотива" Максим Шалунов выбыл до концы 
сезона и больше не сыграет в финальной серии Континентальной хоккейной лиги 
против магнитогорского "Металлурга".  
Форвард получил повреждение в первом матче серии против "Магнитки" (1:2) и 
не принял участие во второй игре (0:1). По результатам обследования 
выяснилось, что Шалунов получил повреждение куда сильнее, чем 
предполагалось. В связи с этим он больше не сыграет в розыгрыше Кубка 
Гагарина.  
В этом сезоне 31-летний Максим Шалунов провел 68 матчей в регулярном 
чемпионате КХЛ, в которых он набрал 36 (17+19) очков. В рамках плей-офф он 
отыграл уже 17 встреч и имеет в своем активе 6 (5+1) баллов.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/forvard-lokomotiva-shalunov-vybyl-do-koncza-
sezona-i-ne-sygraet-v-finale-kubka-gagarina 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: Толчинский и Грицюк - Пушкин и Лермонтов современного 
хоккея (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг сравнил нападающих петербургского 
клуба Сергея Толчинского и Арсения Грицюка с известнейшими поэтами 
Александром Пушкиным и Михаилом Лермонтовым. 
-Вы назвали Александра Николаевича Мальцева Есениным от хоккея. А кто тогда 
Пушкин и Лермонтов?  
 -В современном хоккее Пушкин - Сергей Толчинский, а Лермонтов - Арсений 
Грицюк, - сказал Ротенберг в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием 
Сторожевым. 
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Напомним, по итогам прошедшего регулярного чемпионата КХЛ сезона-
2023/2024 петербургский СКА занял второе место в таблице Западной 
конференции Континентальной хоккейной лиги. В плей-офф СКА в первом 
раунде обыграл нижегородское "Торпедо", а во втором уступил "Автомобилисту".  

https://www.championat.com/hockey/news-5521334-rotenberg-tolchinskij-i-gricyuk-
pushkin-i-lermontov-sovremennogo-hokkeya.html 

К заголовкам сообщений 

Армия разоружается. Один из лидеров ЦСКА уйдет вслед за Федоровым и 
Федотовым (Советский спорт, Москва, 21 апреля 2024) 
Армейцев в межсезонье ждет серьезная перезагрузка.  
Прошло не так много времени с момента бесславного вылета СКА из плей-офф 
Кубка Гагарина, а новости из клуба продолжают поступать. И все они касаются 
ухода из команды ее лидеров. Дал начало традиции экс-наставник армейцев 
Сергей Федоров, сложивший с себя полномочия практически сразу, как команда 
прекратила борьбу. За ним последовал и Иван Федотов, перебравшийся-таки со 
второй попытки в "Филадельфию". Наконец, 21 апреля стало известно, что 
команду покинет и Андрей Светлаков.  
"Как все уже знают, по истечению контракта с ХК ЦСКА, нападающий Андрей 
Светлаков покинет команду. Сейчас можно сказать, что свою карьеру Андрей 
продолжит в клубе из Восточной конференции", - такое сообщение 
распространила пресс-служба агентства Winners, которое ведет дела хоккеиста.  
Конечно, это еще не официальная информация из клуба, но уже очень близко к 
этому. Явно не слухи. Если так, то ЦСКА останется еще без одной ключевой 
фигуры последних лет. Хотя, надо признаться, что минувшая регулярка и плей-
офф у него получились слабыми, как и у всей команды. В чемпионате он провел 
59 матчей, в которых лишь 10 раз поразил ворота соперников и 19 раз 
ассистировал партнерам. А в плей-офф и вовсе в 5 матчах сделал одну голевую 
передачу.  
Что касается причин неудовлетворительной игры, то они, скорее всего, кроются 
в области психологии, как и у всей армейской дружины. Победы приелись, 
мотивация снизилась, хоккеисты элементарно устали, в том числе, друг от друга 
и от тренера. Эта команда, дважды подряд бравшая Кубок Гагарина, 
элементарно исчерпала себя. И Светлаков себя в ней, видимо, тоже. Мастер-то 
он знатный, в этом по-прежнему нет никаких сомнений. Многие любители хоккея 
помнят его еще с молодежного чемпионата мира 2016 года, где он добыл 
серебро в составе сборной России, и именно его шайба перевела финал с 
финнами в овертайм за считанные секунды до конца третьего периода при счете 
2:3. А вообще в той встрече он оформил дубль. Наши, правда, все равно 
уступили, но тем не менее. Из той же команды, кстати, вышел и Александр 
Георгиев, теперь уже - обладатель Кубка Стэнли и один из лучших голкиперов в 
НХЛ.  
На протяжении всей своей карьеры в КХЛ Светлаков выступал только в составе 
ЦСКА, за который провел в итоге более 500 матчей. Из приведенного выше 
сообщения его агентства следует, что форвард продолжит карьеру в одном из 
клубов Восточной конференции. Почему не Запад? Думается, что по нескольким 
причинам.  
Скорее всего, за СКА и "Спартак" хоккеист не будет играть по идеологическим 
соображениям, ведь он армеец до мозга костей. В "Динамо", скорее всего, нет 
средств для того, чтобы потянуть его зарплату. Из интересных вариантов 
остается только Ярославль, но не факт, что финалисту Кубка Гагарина сейчас 

https://www.championat.com/hockey/news-5521334-rotenberg-tolchinskij-i-gricyuk-pushkin-i-lermontov-sovremennogo-hokkeya.html
https://www.championat.com/hockey/news-5521334-rotenberg-tolchinskij-i-gricyuk-pushkin-i-lermontov-sovremennogo-hokkeya.html


 

 

необходимо какое-то усиление. И уж тем более не стоит раскачивать лодку во 
время битвы за трофей.  
А вот на Востоке вариантов для Светлакова море. Тут можно пойти и дядькой к 
молодой поросли Андрея Разина в "Металлург", и заменить звезд "Ак Барса", 
которые с высокой долей вероятности покинут клуб. А есть еще провалившийся, 
но амбициозный "Салават", "Авангард", дерзкие "Автомобилист" и "Трактор". 
Будет интересно посмотреть, на каком варианте остановит свой выбор один из 
лучших форвардов страны. А ЦСКА нужно просто сказать ему спасибо за все эти 
годы и два Кубка. А в самом клубе уже вовсю идет перестройка.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/armiya-razoruzhaetsya-odin-iz-liderov-cz-
ska-ujdyot-vsled-za-fyodorovym-i-fedotovym 

К заголовкам сообщений 

Ассистент главного тренера "Ак Барса" Бабенко: "ЦСКА - один из 
вариантов для меня. Первого мая все будет ясно" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 21 апреля 2024) 
Ассистент главного тренера "Ак Барса" Юрий Бабенко заявил "Матч ТВ", что 
возможное назначение в ЦСКА является для него одним из вариантов 
трудоустройства в преддверии следующего сезона. 
Бабенко занимает пост помощника главного тренера в "Ак Барсе" с сезона 
2022/23. Его контракт с казанским клубом рассчитан до 30 апреля 2024 года. До 
этого 46‑летний специалист возглавлял подмосковный "Витязь" и работал 
ассистентом главного тренера в московском "Динамо" и молодежной сборной 
России. 
 - До 30 апреля ничего не могу ничего сказать, потому что у меня есть 
действующий контракт с "Ак Барсом". ЦСКА - это один из вариантов продолжения 
работы, но пока не могу сказать ни "да", ни "нет". Первого мая все будет ясно, - 
сказал Бабенко "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2046155_Assistent_glavnogo_trenera_Ak
_Barsa_Babenko_CSKA__odin_iz_variantov_dla_mena_Pervogo_maja_vse_budet_j
asno 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Фазель назвал очень хорошим уровень судейства в финале плей-офф 
КХЛ (ТАСС, Москва, 21 апреля 2024) 
Уровень судейства в первых двух матчах финальной серии Кубка Гагарина 
между магнитогорским "Металлургом" и ярославским "Локомотивом" можно 
охарактеризовать как очень высокий Такое мнение ТАСС высказал бывший 
президент Международной федерации хоккея, глава судейского экспертного 
комитета Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Рене Фазель.  
"Металлург" ведет в серии до четырех побед со счетом 2-0. В последнем матче 
(1:0) арбитры не засчитали заброшенную на последних секундах третьего 
периода шайбу "Локомотива" из-за паса рукой.  
"Очень интересный финал, играют две отличные команды. Сложно сказать, кто 
победит, - сказал Фазель. - Судьи отлично проделали свою работу, очень 
хороший уровень судейства".  
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Следующие два матча пройдут в Ярославле 22 и 24 апреля.  

https://tass.ru/sport/20606771 

Похожие сообщения (8): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024 

• Вечерний Магнитогорск (vecherka74.ru), Магнитогорск, 21 апреля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Не хочу, чтобы меня оштрафовали". Ротенберг ответил на вопрос о 
реформе судейства в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг на стал отвечать на вопрос о возможной 
судейской реформе, которую инициировали некоторые клубы КХЛ по ходу 
нынешнего плей-офф. 
 - Не могли бы вы прокомментировать судейскую реформу, которую СКА 
предлагает поддержать другим клубам?  
 - Этим вопросом занимается Александр Иванович Медведев, лучше спросить об 
этом его. Не хочу, чтобы меня оштрафовали, - сказал Ротенберг в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Сторожевым. 
Основная идея проекта реформирования организации судейства в том, что 
независимый судейский комитет будет подчиняться не руководству лиги, а 
Всероссийской коллегии судей. Он будет регулировать деятельность главного 
арбитра лиги и отчитываться перед советом директоров КХЛ, то есть клубам 
лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521262-ne-hochu-chtoby-menya-
oshtrafovali-rotenberg-otvetil-na-vopros-o-reforme-sudejstva-v-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
Нападающий ЦСКА Светлаков продолжит карьеру в клубе Восточной 
конференции (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 
апреля 2024) 
Форвард ЦСКА Андрей Светлаков продолжит карьеру в клубе Восточной 
конференции КХЛ. Об этом сообщило хоккейное агентство Winners. 
Контракт нападающего с ЦСКА истекает 30 апреля. Светлаков играет за 
армейский клуб с 2015 года. За это время он три раза выиграл с командой Кубок 
Гагарина. 
В минувшем регулярном чемпионате Светлаков провел 59 матчей и набрал 29 
(10+19) очков. В пяти матчах плей-офф на его счету одна результативная 
передача. 
Ранее "БИЗНЕС Online" сообщал, что "Ак Барс" является главным претендентом 
на подписание контракта с форвардом.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/293774 

https://tass.ru/sport/20606771
https://allhockey.ru/news/show/515354-Fazel_pohvalil_sudejstvo_v_finale_Kubka_Gagarina
https://www.sovsport.ru/hockey/news/rene-fazel-v-finale-plej-off-khl-ochen-horoshij-uroven-sudejstva
https://www.sports.ru/hockey/1116011189-fazel-pro-metallurg-lokomotiv-interesnyj-final-ochen-xoroshij-uroven-s.html
https://vecherka74.ru/news/33972-rene-fazel-ocenil-uroven-sudeystva-v-finale-kubka-gagarina.html
https://sport24.ru/hockey/news-640276-fazel-pokhvalil-sudeystvo-v-finale-kubka-gagarina
https://www.championat.com/hockey/news-5521262-ne-hochu-chtoby-menya-oshtrafovali-rotenberg-otvetil-na-vopros-o-reforme-sudejstva-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5521262-ne-hochu-chtoby-menya-oshtrafovali-rotenberg-otvetil-na-vopros-o-reforme-sudejstva-v-khl.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/293772
https://sport.business-gazeta.ru/article/293774


 

 

К заголовкам сообщений 

"Лада" продлила контракт с нападающим Ожигихиным (Чемпионат.com, 
Москва, 21 апреля 2024) 
Хоккейный клуб "Лада" подписал новое двухлетнее соглашение с нападающим 
Алексеем Ожигихиным. 
"Алексей Ожигихин остается в "Ладе" - с нападающим заключен двусторонний 
контракт сроком на два сезона!" - написала пресс-служба клуба в телеграм-
канале. 
26-летний форвард перешел в тольяттинский клуб из СКА перед сезоном-
2023/2024. В прошедшем регулярном чемпионате он провел 34 матча и набрал 
свои первые очки в КХЛ. На его счету 6 (4+2) результативных баллов. В текущем 
розыгрыше Кубка Гагарина Ожигихин участия не принимал, так как получил 
повреждение.  
Всего в КХЛ игрок провел 52 игры. 
Напомним, "Лада" завершила свой кубковый путь в сезоне-2023/2024, проиграв 
в первом раунде плей-офф "Авангарду" со счетом 1-4.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521726-lada-prodlila-kontrakt-s-
napadayuschim-ozhigihinym.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Тактический ход": станет ли феноменальное большинство 
определяющим фактором в битве за Кубок Харламова? (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
По итогам двух стартовых матчей ключевой серии сезона OLIMPBET МХЛ ни 
один из соперников не получил преимущества - "Локо" и "СКА-1946" одержали по 
победе в Ярославле. О нюансах игры команд - в материале рубрики "Тактический 
ход".  
Главным оружием соперников в финальной серии розыгрыша Кубка Харламова 
стало большинство, показатели - просто фантастические. "Локо" воспользовался 
четырьмя попытками из пяти, то есть процент реализации составляет 80%, когда 
показатель выше 20 в целом считается маркером достаточно качественной игры 
при реализации лишнего. У "СКА-1946" тоже было пять попыток на реализацию 
- и команда Германа Титова отличилась трижды, процент реализации - 60!  
Обе команды в формате "5 на 4" действуют по одинаковой условной системе 1-
3-1. В ней защитник на синей линии выступает в роли диспетчера между 
игроками у бортов, а, если варианты для передачи не столь очевидны, а на 
пятачке есть трафик, он готовит бросок. Хоккеисты на флангах всегда готовы к 
броскам и игре под давлением, постоянно поддерживают зрительный контакт. 
Пятый хоккеист действует возле ворот соперника, обычно занимая позицию на 
лицевой линии или непосредственно закрывает обзор вратарю. Игрок в центре 
зоны, так называемый "бампер", должен собирать на себя как можно больше 
внимания игроков из обороняющейся четверки, чтобы дать побольше свободы 
партнерам.  
В первом матче серии для "СКА-1946" значительной накладкой стал вратарский 
фактор: Павел Мойсевич в некоторых ситуациях откровенно не спасал полевых, 
в том числе это нашло отражение и в первом же большинстве ярославцев. 

https://www.championat.com/hockey/news-5521726-lada-prodlila-kontrakt-s-napadayuschim-ozhigihinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5521726-lada-prodlila-kontrakt-s-napadayuschim-ozhigihinym.html
https://allhockey.ru/news/show/515361-Lada_prodlila_kontrakt_s_forvardom_Ozhgihinym


 

 

Ярослав Лабуткин (№22) поразил цель броском от синей линии, причем в данной 
ситуации железнодорожники даже не успели особо создать трафик.  
А затем на первый план вышел капитан "Локо" Дмитрий Ябелов (№23), который 
в первом матче серии отличился в большинстве и развил успех до 3:1, а во 
втором - сделал дубль к 27-й минуте, став настоящим злым гением большинства 
ярославцев. В первом случае Ябелов нанес бросок, и Мойсевич неловко отразил 
шайбу перед собой, продемонстрировав несколько странную технику. Форварда 
"Локо" никто не остановил на пути к голевому добиванию.  
Во второй игре Ябелов продемонстрировал в большинстве феноменальную игру 
на пятачке. На первый розыгрыш хозяевам понадобилось всего девять секунд, 
причем розыгрышем это назвать можно весьма условно. Сработала не какая-
либо из комбинаций, а быстрый бросок после сохранения шайбы со 
вбрасывания, идеальный трафик Дмитрия на пятачке и его же добивание.  
Второй гол в большинстве - еще один пример идеальной работы Ябелова на 
пятачке, в этом эпизоде Дмитрий занял позицию у правой штанги и выиграл 
борьбу на добивании.  
Создание трафика на пятачке в этой серии является одним из столпов успешного 
большинства и в исполнении "СКА-1946". В первой игре армейцы сравняли счет 
благодаря реализации лишнего в концовке второго периода. Главным залогом 
успеха стали действия Семена Синяткина (№86) перед воротами "Локо", 
наложенные на сильный и точный бросок Ивана Демидова (№11), на который 
вратарь в возникших обстоятельствах не имел особых шансов качественно 
отреагировать.  
Во втором матче залогом камбэка "сорок шестых" с 0:2 тоже стало большинство. 
И если в первом случае сработало индивидуальное мастерство Даниила 
Лазутина, который отлично попал в цель с острого угла, то второй гол стал 
следствием розыгрыша через защитника на "вершине", который после обмена 
передачами с игроком на левом краю воспользовался "двойным заслоном" перед 
воротами "Локо". Его создали все тот же Лазутин - в центре зоны, и Семен 
Синяткин - на пятаке. Даниил, находясь на "бампере", подправил шайбу, и та 
попала в цель.  
При игре "5 на 5" ярославцы сделали ставку на то, чтобы максимально лишить 
соперников шайбы за счет крайне плотного построения в позиционной обороне 
и агрессивной игры в средней зоне, когда "СКА-1946" пытается начать атаку. Эта 
стратегия привела к тому, что в первом матче армейцы пробросились уже к 15-й 
секунде, не найдя варианта для начала атаки, а стартовая двадцатиминутка во 
второй встрече и вовсе стала идеальной в плане исполнения выбранной 
стратегии: всего четыре броска в створ по воротам "Локо" против 16 у 
ярославцев: демонстрация хорошего баланса между правильной агрессией 
впереди и структурированностью сзади. 
Задача любой команды в позиционной обороне - создание численного 
преимущества на отдельном участке льда, и ярославцы продемонстрировали, 
что умеют классно "отрезать" атакующих хоккеистов от остальных партнеров. К 
примеру, в следующем железнодорожники создают численный перевес 
фактически "5 в 2", найти продолжение атаки для соперников при такой картине 
- почти невыполнимая миссия.  
При игре в давление "Локо" в основном шел активно вперед одним нападающим, 
однако второй всегда постоянно держал включенными ноги, встречал 
оппонентов с подката и моментально был готов пойти вперед, чтобы разрушить 
соперников при начале атаки от своих ворот.  
Еще один вариант создания численного преимущества в исполнении 
железнодорожников, но уже в зоне атаки: на правом борту завязывается игра "3 



 

 

в 2", что позволяет сохранять шайбу у ворот соперников максимально долго. Это 
дополнительный пример того, в какой хоккей стремятся играть ярославцы на 
всех участках льда без исключения.  
При переходе в атаку, особенно в первом матче, "Локо" делал ставку на то, чтобы 
соперник после возврата в зону не успевал расставиться по позициям - для этого 
активно использовались прострельные передачи вкупе с попытками оббежать 
защитников "1 в 1" на флангах. В данном эпизоде оборонца оббегает 
нападающий "Локо" Илья Роговский, после чего простреливает на пятачок.  
В следующем эпизоде прострельную передачу выполняет Владимир Конов 
(№18") под замыкание Егору Сурину (№70), который вообще стоял один перед 
воротами "сорок шестых": это как раз попытка поймать соперников на том, что 
после возврата в оборону они не успевают расставиться по позициям и 
"разобрать" своих игроков, однако конкретно в данном эпизоде ярославцам чуть-
чуть не хватило точности и везения, и шайба после передачи не пошла Сурину в 
крюк.  
В первом матче серии "Локо" также отлично действовал в средней зоне: армейцы 
часто пытались перейти вперед за счет передачи на игрока, находящегося на 
одном из бортов на центральной линии, который "пробивал" в касание шайбу 
вперед, однако его часто встречали силовым приемом, а вброс оперативно 
забирал один из защитников сзади. По прямым вбросам в зону ярославцев в 
обеих встречах, в том числе на дальний борт, защитники "Локо" тоже 
действовали довольно качественно, в большинстве случаев оказываясь 
первыми на шайбе.  
В первом матче "Локо" воспользовался двумя слабыми местами соперников. Это 
вратарский фактор, о котором уже шла речь, а также неровные действия в 
позиционной обороне. К примеру, в следующем эпизоде армейцы 
выстраиваются возле своих ворот в довольно странное построение, где никто не 
забирает центральную зону, что открывает возможность для опасных прямых 
бросков.  
Первый пропущенный гол "СКА-1946" в равных составах в этой серии стал 
следствием того, что сначала Никита Сураев (№89) не успел заблокировать 
бросок с "вершины" слева, а затем Мойсевич допустил неловкий отскок перед 
собой, и защитники армейцев позволили сыграть соперникам на добивании.  
Следующий гол "Локо" в равных составах: Мойсевич не зафиксировал шайбу, 
она выпала прямо перед ним на пятачке, и из-под Ивана Ремезовского (№12) 
шайбу отправил в цель Максим Коростелев (№17). Вновь сложились два 
фактора: вратарский и не лучшие действия "сорок шестых" в позиционной 
обороне, когда проигрывается борьба "один в один", после этой шайбы армейцы 
стали уступать в счете - и отыграться в первом матче петербуржцам уже не 
удалось.  
Однако во втором матче действия на последнем рубеже, где появился Глеб 
Саранчук, у "сорок шестых" вышли на качественно более высокий уровень, как и 
действия в позиционной обороне - армейцы вставали в "защитный бокс" куда 
более плотно, и теперь уже ярославцам было довольно тяжело его взломать и 
доставить шайбу на свободное пространство в центр.  
Соперники по два раза отличились в большинстве, однако игра "5 на 5" осталась 
за гостями, которые забросили решающую шайбу за 39 секунд до окончания 
третьего периода. Это произошло за счет того, что петербуржцы решили не 
действовать исключительно на удержание ничейного счета, и активно пошли в 
давление первым нападающим, который выиграл борьбу "1 в 1" у защитника за 
воротами "Локо".  



 

 

"Сорок шестые" быстро перешли в позиционное нападение, где соблюли одно из 
базовых требований - нахождение одного из нападающих на "вершине", на 
уровне "усов", в данном случае - около точки вбрасывания, здесь открывается 
все тот же Даниил Лазутин, который и поражает цель - очевидно, что это одна из 
базовых наигранных схем армейцев в зоне атаки.  
Первые матчи серии показали, что оба соперника умеют крайне результативно 
действовать в большинстве, выполняя довольно стандартные требования. 
Решающими оказываются не действия при розыгрышах, к примеру, через низ 
или через "вершину"; по переводам на дальнюю штангу, а игра на пятачке. 
Действия "5 на 5" оба коллектива могут занести себе в актив: в первом матче 
"Локо" действовал все 60 минут более активно, приправляя это надежными 
действиями сзади и большим количеством выигранных стыков, в то время как 
"СКА-1946" продемонстрировал большую эффективность в реализации во 
втором эпизоде противостояния. Изменится ли рисунок игры соперников после 
переезда в Санкт-Петербург и перехватят ли армейцы инициативу, начав третью 
игру первым номером впервые в этой серии и удастся ли им в принципе это 
сделать - это одни из насущных вопросов в преддверии развязки борьбы за Кубок 
Харламова.  

https://mhl.khl.ru/news/20084/1051369/ 

К заголовкам сообщений 

"СКА-1946" одержал победу над "Локо" и повел в серии финала Кубка 
Харламова (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Сегодня, 21 апреля, в Санкт-Петербурге состоялся третий матч финальной 
серии Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) между местным "СКА-1946" и 
ярославским "Локо". Со счетом 2:1 победу одержали хозяева. 
Заброшенными шайбами в составе петербуржцев отметились Григорий Осипов 
и Арсений Коромыслов. Эти же игроки записали на свой счет результативные 
передачи, также ассистентом обеих шайб также стал Матвей Коротких. 
У железнодорожников автором единственного гола стал Максим Коростелев. 
Голевые передачи на счету Артема Карпова и Ярослава Зыкова. 
Таким образом, счет в серии стал 2-1 в пользу петербургской команды. 
Эта игра стала самой нерезультативной в текущем сезоне между соперниками. 
Следующая встреча состоится 23 апреля в Санкт-Петербурге. Затем серия вновь 
переместится в Ярославль. Там 25 апреля состоится пятый матч.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521932-ska-1946-oderzhal-pobedu-nad-
loko-i-povyol-v-serii-finala-kubka-harlamova.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежка СКА повела в финале Кубка Харламова - волевой камбэк при 9 
тысячах зрителей в "Ледовом" (Sports.ru/tribuna, Москва, 21 апреля 2024) 
"СКА-1946" второй матч подряд отыгрался в третьем периоде и вышел вперед в 
серии 2−1.  
21 апреля в Санкт-Петербурге состоялся третий матч финала Кубка Харламова 
(после двух встреч в Ярославле было равенство 1−1). Игру в "Ледовом" посетил 
8821 зритель - и выглядело это так.  
Как и в двух предыдущих матчах, счет открыл "Локо" - Максим Коростелев забил 
с пятака на отметке 02:40, "распечатав" опытного Павла Мойсевича, большую 
часть сезона отыгравшего в КХЛ. Армейцы были в роли догоняющих вплоть до 
46-й минуты, пока Григорий Осипов не сравнял счет. Спустя две с половиной 
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минуты петербуржцы повели - защитник Арсений Коромыслов (уже 
выигрывавший Кубок Харламова в 2022 году) забил гол, ставший победным.  
Двумя днями ранее "СКА-1946" одержал похожую победу в Ярославле: 
петербуржцы пропустили быстрый гол, во второй половине матча благодаря хет-
трику Даниила Лазутина спаслись с 0:2 и забили победный гол за 39 секунд до 
финальной сирены.  
Огненный камбэк молодежки СКА в финале Кубка Харламова: вытащили матч с 
0:2 и забили победный гол на последней минуте  
Перед третьей игрой в социальных сетях МХЛ случился заочный "батл" между 
капитаном "Локо" Дмитрием Ябеловым и главным тренером "СКА-1946" 
Германом Титовым. Хоккеист сказал в интервью, что для победы ярославцам 
нужно "бросать так, чтобы у Демидова отлетали руки", а рулевой команды из 
Санкт-Петербурга заявил, что армейцы ответят на это высказывание "голами в 
ворота "Локо" и победой". Иван Демидов впервые за тринадцать матчей плей-
офф не набрал ни одного очка, но все равно остался на вершине бомбардирского 
списка с 28 очками в 16 матчах. Однако "СКА-1946" действительно ответил 
победой.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/mhlrus/3236580.html 

К заголовкам сообщений 

"Говорил Сурину, что Демидов выиграет бомбардирскую гонку". 
Комментарии после третьего матча финальной серии (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Игроки и тренеры "Локо" и "СКА-1946" прокомментировали третий матч 
финальной серии, в котором петербуржцы одержали победу 2:1 и повели в 
противостоянии с таким же счетом.  
Были хорошие моменты, но не хватило реализации. Обе команды подтянули игру 
в обороне, удача была немного не на нашей стороне. У нас побольше молодых 
ребят 2006, 2007 года рождения. Где-то это сказывается, порой они физически 
не выдерживают весь матч на таких скоростях и эмоциях. Для них это 
прекрасный опыт, тем более соперник взрослее. В команде КХЛ есть Даниил Бут 
и Дмитрий Симашев, которые могли бы помочь, но дело не в этом. Нужно 
плодотворно работать, чтобы не было таких провалов. Не хватило 
хладнокровия: где-то выходы не смогли реализовать и переиграть вратаря, 
штанга была, другие моменты. Не сказал бы, что мы упустили инициативу, матч 
провели достаточно ровно. Когда пропускали, первый гол - рикошет. Второй - не 
разобрались в зоне. В целом равная игра. Про характер тут говорить не 
приходится, все ребята готовы биться, на первый план выходит мастерство.  
 Олег Таубер, главный тренер "Локо" 
Все было хорошо первые два периода. Потом в какой-то момент дали слабину и 
пропустили два гола. Ничего особенного не случилось, просто нужно было 
реализовывать моменты, у нас их было гораздо больше, чем у соперника. 
Возможно, где-то не хватило терпения, концентрации. Не думаю, что в третьем 
периоде начали играть от обороны, просто сопернику нужно было забивать, они 
начали давить. Почему снова упускаем преимущество? Просто где-то 
проигрываем единоборства, транжирим моменты, так бывает. Это битва 
мастерства и характеров. У кого больше сил - тот и будет побеждать. Почему 
пропускаем после набросов и подставлений. Нужно поработать над этим и 
реализовать свои моменты. Очень понравилась атмосфера, особенно когда 
зазвучал гимн, мурашки пошли. Но играть при своих болельщиках приятней.  
 Максим Коростелев, нападающий "Локо" 
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Хорошая игра, просто нужно было где-то попроще сыграть, реализовать свои 
моменты и сохранять концентрацию до конца матча. Думаю, в третьем периоде 
нужно было больше ловить шайбу на себя, где-то просто не везло. Мне казалось, 
что мы были быстрее соперника. Когда начинаешь уступать, усталость 
пропадает, просто играешь до конца. В следующих встречах просто нужно 
блокировать броски, помогать вратарю и доигрывать с полной концентрацией. 
Мы можем победить за счет характера, действий в атаке. Еще нужно подправить 
игру в обороне и тогда победим.  
 Марк Ульев, защитник "Локо" 
Спасибо нашим болельщикам, собрался почти полный стадион. Они гнали нас 
вперед, благодаря им и победили. Опять начали неважно, раскачивались, в 
третьем периоде как обычно включились на полную катушку и выиграли. Сегодня 
могут "выстрелить" одни, а завтра другие. Так строится команда, которая должна 
выигрывать кубки. Перед третьим периодом ушла нервозность, а я ребятам 
всегда говорю, что играть надо до конца, все 60 минут, а там посмотрим. 
Благодарен, что хоккеисты это понимают и бьются, не смотря на счет на табло. 
Они это показали в матче со "Спартаком", когда проигрывали 1:4. Пропускать 
первыми постоянно нельзя, будем об этом разговаривать. Хорошо, что ребята 
почувствовали дух большой арены, услышали болельщиков. При такой 
аудитории плохо играть невозможно. Ребята чувствуют атмосферу большого 
хоккея.  
Почему не работает большинство? Ну как не работает, в прошлом матче 
забросили дважды, сегодня было много моментов. Не каждый раз получается, 
оставим это на следующую встречу. Игра на пятачке - это наш бич. Даем 
сопернику лезть на ворота, не отсекаем его. Работаем над этим, показываем 
видео. Мы больше играем по периметру, стараемся донести до ребят, что нужно 
больше действовать на пятачке. Сегодня начали хорошо, но быстрый гол нас 
надломил. Увидел, что ребята немного просели, засуетились, но после первого 
периода сказал, что мы должны вытаскивать игру.  
 Герман Титов, главный тренер "СКА-1946" 
Хорошая волевая победа. Понравилось, что мы снова отыгрались, но хочется 
забивать первыми, а не бежать сломя голову в атаку. Очень нравится играть при 
таком количестве болельщиков. Восемь тысяч зрителей - это уже взрослый 
хоккей. Когда забиваешь - все взрывается, гул стоит. Не в обиду "Локо", но в 
Ярославле арена вмещает мало людей, а здесь все супер. Почему так много 
удалений? Это молодежный хоккей, эмоции кипят. Разговариваем об этом, но 
такие моменты все равно происходят. Мы разбирали "Локо" как команду, которая 
часто забрасывает шайбу на пятачок и пытается оттуда "закопать". Не скажу, что 
проваливаемся в этом плане, но все равно допускаем ошибки, будем 
исправлять. Почему третий матч подряд первыми пропускаем? Не знаю, с 
"Белыми Медведями" была такая же ситуация и со "Спартаком" в третьем матче 
отыгрывались. Также говорим об этом, что нужно забивать первыми. Хорошо, 
что есть характер, заставляем соперника ошибаться и забрасываем сами. 
Почему забиваем после моих набросов? Думаю, дело случая, потому что у нас 
каждый хочет забить и решить момент. Я тоже стараюсь брать лидерство на 
себя. Сегодня Осипов подставил клюшку, а потом мне отдали хорошую 
передачу. Что обсуждали в концовке с Егором Суриным? Говорил ему, что Ваня 
Демидов выиграет бомбардирскую гонку (улыбается).  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1051381/ 
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"Мы стали еще злее, парни готовы биться заново" - комментарии 
тренеров и игроков перед третьим матчем финала (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Перед третьей игрой финальной серии розыгрыша Кубка Харламова тренеры и 
игроки "Локо" и "СКА-1946" поделились ожиданиями от встречи.  
Финал начался с победы "Локо" 6:3, во втором матче "СКА-1946" взял реванш, 
отыгравшись с 0:2 благодаря хет-трику Даниила Лазутина. Счет в серии до 
четырех побед - 1-1.  
Главный тренер "Локо" Олег Таубер: "Наша приоритетная задача состоит в том, 
чтобы каждый мальчишка развивался" 
- Надеемся на хорошую, интересную и результативную игру, как в Ярославле.  
- Трибуны "Ледового" могут сказаться на игре "Локо" или в финале это не имеет 
значения?  
 - Это будет безусловно помогать и сопернику, и нам. Приятно играть про полных 
трибунах.  
- Делаете в финале акцент на большинстве? В серии вы реализовали четыре 
розыгрыша лишнего из пяти.  
 - Мы надеемся на все. Планируем забивать и в равных составах.  
- Во втором матче "Локо" забил оба гола с пятачка, соперник наверняка сделал 
выводы. Готовы искать новые способы поразить ворота?  
 - В целом большинство голов забивается с пятачка. Хоккей складывается из 
разных компонентов - можно забросить с любой позиции, все зависит от стечения 
обстоятельств.  
- Вам важно закрыть тройку Демидова?  
 - Мы не делаем на этом акцент. Наша приоритетная задача состоит в том, чтобы 
каждый мальчишка развивался. Отталкиваемся только от своей игры и не 
ориентируемся на соперника.  
- У "Локо" с отрывом больше всех потерь в этом плей-офф, уделили этой 
проблеме особое внимание?  
 - Мы обращаем на это внимание и стараемся исправить. На ошибках учатся.  
Нападающий "Локо" Егор Сурин: "Мы стали еще злее, все парни готовы биться 
заново" 
- Сегодня мы в гостях, но нужно сохранять тон своей игры и не подстраиваться 
под соперника. Думаю, у нас получится активно начать третий матч и 
реабилитироваться за поражение.  
- После первого матча финала вы говорили, что "Локо" не хватает эмоций. 
Поражение не усугубило эту проблему?  
 - Поражение, тем более такое эмоциональное, добавило "СКА-1946" позитивных 
эмоций, но оно вернуло нам адреналин. Мы стали еще злее. Сейчас все парни 
готовы биться заново. Из любого поражения можно извлечь полезный урок.  
- "СКА-1946" чем-то удивил вас в Ярославле?  
 - Нет. Мы знали, что они могут показать, и были к этому готовы. Детские ошибки 
нас немного подвели. Сегодня нужно показать взрослый хоккей и добиться 
результата.  
- Вы с Иваном Демидовым - лучшие бомбардиры плей-офф. Общаетесь друг с 
другом вне льда?  
 - Да. Мы не часто переписывались с ним по ходу сезона, поздравляли друг друга 
с днем рождения, пересекались в сборных. Держим контакт, но во время плей-
офф не общаемся.  
- Вас можно назвать лидером команды, готовы к этой ответственности в 17 лет?  
 - Плей-офф 2023 вышел для нас короче, чем мы думали, сейчас сказывается 
эмоциональная несбыточность. Поражения с "Алмазом" и "Чайкой" тяжело 



 

 

давались, было нелегко найти эмоции. С этим помогает справиться коллектив. 
Когда ты один приходишь домой - на тебя находят разные страшные мысли, а 
потом приходишь в команду, и все это исчезает. Я верю в ребят и себя. Понимаю, 
что результат будет.  
- Вы - лучший в плей-офф МХЛ по силовым приемам. Хитуете, чтобы завестись 
самому или ободрить команду?  
 - Все вместе (улыбается). Если есть возможность - почему бы не ударить?  
Капитан "Локо" Дмитрий Ябелов: "Сейчас серия фактически начинается заново, 
только уже до трех побед" 
- Ждем очень интересной и интенсивной игры. Не думаю, что сегодня будет 
обилие голов. Это важный матч, поэтому обе команды сконцентрируют свои 
силы на обороне.  
- В "СКА-1946" наибольшая опасность исходит от первой тройки и Ивана 
Демидова. Будете стараться персонально его закрыть?  
 - В первом матче финала мы не увидели тройку Демидова. Не будем 
персонально ни по кому действовать. Отталкиваемся только от своей игры. 
Пускай они нас закрывают.  
- В полуфинале против "Чайки" вы говорили, что нужно бросать так, чтобы у 
соперников отлетали ноги. Что делать в серии против "СКА-1946"?  
 - Надо бросать так, чтобы у Демидова отлетали руки.  
- Откуда вы, как капитан, берете вдохновение для эмоциональных речей?  
 - Никогда ничего не готовлю заранее - импровизирую. После поражения во 
втором матче в раздевалке было тихо, но пацаны, не только я, говорили, что 
ничего страшного не произошло. Сейчас серия фактически начинается заново, 
только уже до трех побед.  
Главный тренер "СКА-1946" Герман Титов: "Кубки выигрывают не один-два 
звена, а команда" 
- Конечно, присутствует небольшое давление, потому что играем дома. Хорошо, 
что зацепили один матч на выезде, теперь у нас преимущество площадки. Все 
будет зависеть от того, как мы воспользуемся этой ситуацией. Надеюсь, придет 
много зрителей, и они погонят нашу команду вперед. Жду только победы.  
- "СКА-1946" по-разному начинал матчи финала: в первой игре вы перебросали 
"Локо", во второй - наоборот. Каким будет старт сегодня?  
 - Я бы хотел более агрессивного начала с первых минут. Хоть мы и перебросали 
"Локо" в первом матче, но были не так агрессивны, как ожидалось. Наверное, 
сказалось волнение.  
- "СКА-1946" допускает необязательные удаления даже в финале, как от них 
избавиться?  
 - На протяжении всего плей-офф мы делаем акцент на дисциплину. Есть 
удаления, когда ты спасаешь команду от неминуемого гола, нейтрализуя 
опасный момент. Но не нужно допускать невынужденных удалений, когда игрока 
просто выводит соперник и он начинает отвечать. В таких случаях команда 
получает нагрузки не в полной мере - одни нагружаются в меньшинстве, другие 
сидят на лавке. Перед каждой встречей прошу ребят, чтобы не было таких 
необязательных нарушений.  
- Вы испытали трудности с перестройкой под соперника, действующего 
преимущественно от обороны?  
 - Нет. Люблю говорить ребятам: "Не надо смотреть, как играет соперник, мы 
должны отталкиваться от своей игры". "СКА-1946" агрессивно действует в атаке 
и будет продолжать это делать, ни под кого не подстраиваясь. В матчах против 
"Локо" просто тяжелее преодолевать средние зоны. С таким соперником можно 
входить в зону через проброс, а там уже забирать шайбу и атаковать.  



 

 

- Все шайбы "СКА-1946" в финале забросили игроки первых двух звеньев, ждете 
большего от остальных пятерок?  
 - Конечно. Кубки выигрывают не один-два звена, а команда. У каждой пятерки 
своя роль: кто-то сдерживает лидеров соперника, кто-то забивает, кто-то 
ложится под шайбу, а кто-то помогает вратарю или проводит хорошие силовые 
приемы. Каждая крупица идет в пользу команды. Нагрузки распределяются 
поровну. Не важно, кто именно забивает, самое главное - командный результат.  
- В финале вас подводит меньшинство. Разбирали игру "Локо" в формате "5 на 
4"?  
 - Разумеется, у нас есть люди, которые этим занимаются. В принципе, в голах 
"Локо" не было ничего особенного - у них очень активная бросковая агрессия в 
большинстве, нашим защитникам просто нужно подчищать пятак и забирать 
отскоки. И, конечно, меньше удаляться.  
Нападающий "СКА-1946" Никита Недопекин: "Нам нужно сохранять 
концентрацию и контролировать эмоции" 
- Будет очень сложно, как и в двух предыдущих матчах. "Локо" захочет 
отыграться за прошлое обидное поражение, когда мы проявили характер, 
морально-волевые качества, и отыгрались с 0:2.  
- Атмосфера "Ледового" пойдет вам на пользу?  
 - Конечно! Мы будем рады видеть болельщиков, чем больше - тем лучше. 
Рассчитываем на их поддержку, постараемся устроиться праздник.  
- У звезд-игровичков в командах обычно есть свои негласные "телохранители". 
Иван Демидов не нуждается в такой опеке?  
 - Думаю, Ваня сам сможет за себя прекрасно постоять, тем более он уже это 
показывал в плей-офф. Мы не видели от "Локо" чрезмерной грубости.  
- Что поможет "СКА-1946" избежать необязательных удалений, которые мешали 
в Ярославле?  
 - Нам нужно сохранять концентрацию, быть внимательнее на каждом участке 
площадке и контролировать эмоции.  
- Все голы "СКА-1946" забили игроки из топ-6. Когда ждать шайб от остальных?  
 - Команда играет в свой хоккей, каждый выполняет определенную работу. 
Хорошо, что есть голы. Ребята из топ-6 молодцы. Мы все делаем одно дело, в 
команде нет никакого разделения. Главное - результат.  
Нападающий "СКА-1946" Даниил Лазутин: "Если соперники меня закроют, в 
"СКА-1946" есть еще 18 игроков, которые могут реализовать свои моменты" 
- Думаю, по эмоциям и накалу страстей третья игра не будет отличаться от 
первых двух. Ожидаем от "Локо" агрессивный хоккей и сами будем в него играть. 
Скучно не будет.  
- Учитывая соперника и финальную стадию плей-офф, игра будет строиться 
больше от обороны?  
 - Нет. Это молодежный хоккей, здесь все матчи проходят на высоких скоростях.  
- Ждете, что после хет-трика во втором матче по вам будут персонально играть?  
 - (улыбается) Если они меня закроют, у нас в команде есть еще 18 игроков, 
которые могут реализовать свои моменты.  
- В любом случае передачи Демидова сопернику не закрыть?  
 - (улыбается) Ваня отлично видит напарников и всю площадку, однако я считаю, 
что в "СКА-1946" каждый оснащен так же неплохо.  
- Один из ключевых факторов успеха в этом финале - дисциплина, много 
внимания уделяете игре в спецбригадах?  
 - Да, мы просматриваем не только нашу игру в меньшинстве и большинстве в 
прошлых матчах, но и действия соперника. Разбираем моменты и стараемся 
улучшать разные аспекты.  



 

 

- Чемпионский опыт 2022 года помогает вам сейчас?  
 - Он придает мне большую уверенность в себе. Я так же подбадриваю 
партнеров, как меня подбадривали парни в чемпионском плей-офф. Хочется 
повторить успех 2022 года.  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1051372/ 

К заголовкам сообщений 

СКА повел в финале МХЛ! За победой армейцев наблюдала рекордная 
аудитория (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Петербуржцы совершили еще один камбэк в серии с "Локо". 
Финал Кубка Харламова в самом разгаре - две лучшие команды плей-офф "СКА-
1946" и "Локо" переехали в Санкт-Петербург при счете в серии 1-1. А это значит, 
что главная борьба была еще впереди. 
Преимущество домашней площадки армейцы были намерены использовать по 
полной - решающие матчи молодежка проводит в некогда принадлежавшем 
основной команде системы "Ледовом" дворце, что допускает возможность 
поддержки родной команды вживую чуть более чем 12 тысяч болельщиков. 
Поначалу казалось, что столько сегодня все равно не соберется - к стартовому 
вбрасыванию не был заполнен и первый ярус, хотя провести вечер воскресенья 
на матче МХЛ пришло внушительное количество человек. 
Их было достаточно, чтобы усиленно погнать команду вперед уже с первых 
секунд - фанатский сектор бодро заряжал кричалки и песни, а остальные 
болельщики не отставали. Волна энергии передалась хоккеистам "сорок 
шестых", которые начали встречу увереннее, чем делали это в Ярославле - 
первые мгновения матча прошли в зоне железнодорожников. 
Кубок Харламова в Санкт-Петербурге 
Гости, однако, быстро пришли в себя и открыли счет едва ли не с первой попытки 
- "Локо" внешне легко пробрался на пятак вновь появившегося в воротах СКА 
Павла Мойсевича, откуда нанес два броска. Попытку Ярослава Зыкова 
белорусский голкипер потащил, а вот с добиванием от Максима Коростелева уже 
не справился. 
Болельщики тем временем продолжали наполнять арену - чтобы справиться с 
наплывом зрителей, пришлось открыть второй ярус, который довольно быстро 
оказался забит более чем наполовину. Под угрозой оказался рекорд МХЛ - в 2013 
году на седьмой матч финальной серии с участием "Омских Ястребов" и 
"Спартака" пришли 10 318 человек, и сегодня Петербург совершил амбициозную 
попытку превзойти этот результат. 
На льду же амбициозные попытки отыграться совершали игроки хозяев, однако 
до перерыва сделать этого не получилось - Сергей Мурашов потащил все три 
броска в створ, а еще один раз его выручила штанга. 
Во втором периоде лучшие моменты в составе СКА были у лидера команды 
Ивана Демидова, но сначала он бросил выше при выходе один в ноль, через 
несколько минут из правого круга вбрасывания не попал в открытый угол после 
поперечной передачи, а затем нанести акцентированный бросок ему помешал 
защитник "Локо". Соперник местами отвечал не менее ярко, но заброшенных 
шайб зрители так и не увидели. 
А в третьем периоде СКА вновь перевернул игру - всего за две с половиной 
минуты армейцы дважды поразили ворота Мурашова и вышли вперед. Голы 
Григория Осипова и Арсения Коромыслова сделали результат для "сорок 
шестых" - петербуржцы совершили второй камбэк подряд и впервые повели в 
финальной серии. 

https://mhl.khl.ru/news/20026/1051372/


 

 

Права на видео принадлежат Молодежной хоккейной лиге. Видео можно 
посмотреть на официальном YouTube-канале МХЛ. 
За победой армейцев наблюдал 8821 зритель - до рекорда лиги "Ледовый" так и 
не дотянул, однако рекорд Санкт-Петербурга для матчей МХЛ был установлен. 
Возможно, в этом сезоне он будет побит - на это будет как минимум одна 
попытка.  

https://www.championat.com/hockey/article-5521998-ska-1946-loko-2-1-obzor-
tretgo-matcha-finalnoj-serii-plej-off-mhl-21-aprelya-2024-goda-kubok-harlamova.html 

К заголовкам сообщений 

Капитан СКА-1946 рассказал, как с командой общается Роман Ротенберг 
(Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Нападающий СКА-1946 Семен Синяткин после победы над "Локо" (2:1) в третьем 
матче финальной серии Кубка Харламова рассказал об общении Романа 
Ротенберга с командой. 
 - Многие называли СКА-1946 фаворитом и уже заранее отдавали кубок. Это не 
расслабляет?  
 - Такого нет. Это финал, здесь все хотят выиграть, играют до конца. Такого быть 
не может. 
 - Вы успели поиграть во всех трех командах системы СКА в этом сезоне. 
Чувствуется ли разница?  
 - Хоккей есть хоккей, он везде одинаковый. Нужно выполнять свою работу всегда 
и везде, в любой лиге. 
 - Поддерживают ли вас из первой команды?  
 - Постоянно. За нами следят во всей вертикали команд, все руководство. Все 
поддерживают и желают победы. 
 - Роман Ротенберг что-то отдельно говорит?  
 - Регулярно. Подсказывает после каждого матча. После финала, возможно, 
расскажу конкретнее, - сказал Синяткин в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Дмитрием Сторожевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5522028-kapitan-ska-1946-rasskazal-
kak-s-komandoj-obschaetsya-roman-rotenberg.html 

К заголовкам сообщений 

Павел Мойсевич: моя прошлая игра не задалась, а сегодня болельщики 
гнали вперед, что мне всегда помогает (Федерация хоккея Республики 
Беларусь (hockey.by), Минск, 21 апреля 2024) 
Белорусский голкипер "СКА-1946" поделился впечатлениями от третьего матча 
финальной серии плей-офф МХЛ.  
- Насколько тяжелым для вас выдался этот матч?  
- Каждый матч в плей-офф, особенно в финальной серии, тяжелый. Сегодня 
пацаны показали хороший хоккей. Первый период у нас не задался, но во втором 
мы собрались, а в третьем реализовали свои моменты.  
- Чем "Локо" неудобен для вас?  
- "Локо" - это хорошая команда. Много бросает и создает много опасных 
моментов. Мы готовились к этому сопернику, разбирали его, поэтому можем ему 
противостоять.  
- Волевая победа - это ваш фирменный стиль?  
- Получается так, что уже которую игру подряд приходится отыгрываться. 
Хорошо, что получается такие матчи вытаскивать, но лучше до такого не 
доводить, а первыми забирать преимущество.  

https://www.championat.com/hockey/article-5521998-ska-1946-loko-2-1-obzor-tretgo-matcha-finalnoj-serii-plej-off-mhl-21-aprelya-2024-goda-kubok-harlamova.html
https://www.championat.com/hockey/article-5521998-ska-1946-loko-2-1-obzor-tretgo-matcha-finalnoj-serii-plej-off-mhl-21-aprelya-2024-goda-kubok-harlamova.html
https://www.championat.com/hockey/news-5522028-kapitan-ska-1946-rasskazal-kak-s-komandoj-obschaetsya-roman-rotenberg.html
https://www.championat.com/hockey/news-5522028-kapitan-ska-1946-rasskazal-kak-s-komandoj-obschaetsya-roman-rotenberg.html


 

 

- Прошлый матч ты пропускал. Насколько тяжело было вкатиться сегодня?  
- Моя прошлая игра не задалась. Сегодня вышел с другими мыслями. Играли 
дома, при своих болельщиках. Лично мне они всегда помогают.  
- Насколько неожиданным было то, что так много зрителей придет на матч?  
- Да, я не ожидал такого ажиотажа. Надеюсь, послезавтра придет еще больше 
болельщиков.  

https://hockey.by/news/intervyu/news294441.html 

К заголовкам сообщений 

Капитан "СКА-1946" прокомментировал победу в третьем матче финала 
МХЛ с "Локо" (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Нападающий "СКА-1946" Семен Синяткин высказался о победе над "Локо" (2:1) 
в третьем матче финальной серии Кубка Харламова. 
В очередной раз команда проявила характер, спасибо каждому игроку, тренеру 
за поддержку, помощь и самоотверженность. Огромное спасибо пришедшим 
болельщикам. Чувствуем энергию от них, она передается нам. Ждем их на 
следующей игре, они нам нужны. Ждали, что будет аншлаг, потому что в Питере 
продолжает играть только одна команда из системы. Понимали, что придет 
много людей. Будем работать над ошибками, проведем анализ и будем начинать 
активнее, чтобы в следующий раз не пришлось отыгрываться. 
 - После каждого матча у "СКА-1946" меняется вратарь.  
 - Не обращаем на это внимания. Ответственность всегда должна быть, это 
финал. 
 - Почему "Локо" в третьем матче подряд перебрасывает вас?  
 - Можно нанести 50 бросков, и из них не будет ни одного опасного, а можно 
бросить пять раз и всеми забить. Нужно учитывать, какие броски идут, откуда и 
насколько они опасны, - сказал Синяткин в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Дмитрием Сторожевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5522020-kapitan-ska-1946-
prokommentiroval-pobedu-v-tretem-matche-finala-mhl-s-loko.html 

К заголовкам сообщений 

Владислав Романов: "Мы идем только за победой, будем гнуть свою 
линию" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru), Санкт-Петербург, 22 апреля 
2024) 
После победы над "Локо" (2:1) в третьем матче финала Кубка Харламова 
нападающий "армейцев" Владислав Романов ответил на вопросы 
корреспондентки Охтинского пресс-центра.  
- Боевой матч. Уступали 0:1, не получалось реализовать свои моменты, но в 
целом играли хорошо. В третьем периоде получилось забить два гола, что 
привело к победе. Очень здорово! 
 - С каждым опасным моментом на протяжении двух периодов казалось, что 
"сорок шестые" вот-вот забьют, но шайба никак не шла в ворота. В такие 
моменты преобладает злость или отчаяние? 
 - Отчаяния точно нет. Мы знали, что шайба зайдет, потому что второй и третий 
периоды получались лучше. Мы нагнетали, и шайба должна была заходить. 
 - В чем заключается Ваша помощь капитану, как ассистента? 
 - В первую очередь, в поддержке. Мы все подбадриваем друг друга на лавке, не 
только ассистент капитана. - Когда не удается забить, но Вы зарабатываете 
удаление для команды, присутствует ли чувство выполненного долга? 

https://hockey.by/news/intervyu/news294441.html
https://www.championat.com/hockey/news-5522020-kapitan-ska-1946-prokommentiroval-pobedu-v-tretem-matche-finala-mhl-s-loko.html
https://www.championat.com/hockey/news-5522020-kapitan-ska-1946-prokommentiroval-pobedu-v-tretem-matche-finala-mhl-s-loko.html


 

 

 - Удаление зарабатывать, конечно, хорошо, но наша работа заключается в 
голах. 
 - В третьем периоде Вы заблокировали бросок и остались без клюшки. Со льда 
это выглядело очень болезненно. Обошлось без тяжелых повреждений? 
 - Да, без тяжелых. Это плей-офф, тут любой бросок - больно, не больно - без 
разницы, играешь дальше. - Что помогает сохранять концентрацию после того, 
как удается отыграться и сравнять счет? 
 - Во-первых, сразу поднимается эмоциональный фон. Мы и так нагнетаем, а тут 
наконец забиваем. Еще помогает хорошая игра в обороне. 
 - С какими эмоциями Вы сидели в штрафном боксе при счете 2:1 в третьем 
периоде? 
 - Всегда переживаю во время своих удалений, но парни - красавцы, выстояли. 
 - Поделитесь ожиданиями от предстоящей игры.  
 - Предстоит тяжелый матч, но мы идем только за победой. Будем гнуть свою 
линию. 

https://ohtapress.ru/2024/04/22/vladislav-romanov/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Рекорды Бурдуковой, Митрофановой и Шкалевой (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
 На прошлой неделе завершился очередной сезон Женской хоккейной лиги. 
Пресс-служба ЖХЛ рассказывает об игроках, наиболее ярко проявивших себя в 
девятом сезоне.  
Вратари  
Дарья Гредзен заняла второе место по количеству побед в регулярном 
чемпионате (20), уступив только Анне Пруговой (24). И стала первой по 
количеству сыгранных (34) и "сухих" (7) матчей. В Кубке ЖХЛ "Бирюса" дошла до 
финала, Дарья сделала два "сухаря" и одержала семь побед, отражая 92,6 % 
бросков и в среднем пропускаяя 1,99 гола за игру. Помимо серебряных медалей 
ЖХЛ она выиграла золото Всероссийской спартакиады.  
В регулярном чемпионате Диана Фархутдинова вошла в пятерку лучших по 
проценту отраженных бросков (94,3 %) и по коэффициенту непробиваемости 
(1,72), а в плей-офф стала первой (94,7 % и 1,76). Диана с "Динамо-Невой" 
победила в Кубке ЖХЛ и получила приз самому ценному игроку плей-офф.  
Валерия Тараканова одержала 14 побед в регулярном чемпионате, "засушила" 
шесть матчей (второе место), отразила 94% бросков (третье) и пропускала в 
среднем 1,63 гола за игру (второе). Она была признана лучшим вратарем 
октября, а в декабре второй раз подряд сыграла в Матче Звезд ЖХЛ. Валерия 
второй после Анны Пруговой отыграла в ЖХЛ 200 матчей.  
Защитники  
Лиана Ганеева стала самой результативной среди защитников регулярного 
чемпионата (44 очка за 42 игры). По показателю "плюс/минус" она уступила 
только Марии Баталовой (+46 против +49). В плей-офф набрала семь очков, 
была признана лучшим защитником финальной серии и впервые стала 
чемпионкой. Суммарно за весь сезон Лиана Ганеева набрала 51 (15+36) очко, 
среди защитников за всю историю ЖХЛ больше было только у Анеты Тейраловой 
(55).  

https://ohtapress.ru/2024/04/22/vladislav-romanov/


 

 

Мария Баталова заняла первое место по показателю "плюс/минус" (+49) и второе 
среди самых результативных защитников (43 очка). Баталова очень ярко 
проявила себя в Матче Звезд, где забросила шайбу и отдала две голевые 
передачи. В плей-офф Кубка ЖХЛ Мария стала самой результативной среди 
защитников, набрав семь очков в семи играх при показателе "плюс/минус" +8. 
Она признавалась лучшей в своем амплуа в сентябре и январе, а также в 
полуфинале.  
В межсезонье-2023 Нина Пирогова перешла из "Торнадо" в "Торпедо". В 
регулярном чемпионате она вошла в тройку лучших защитников по 
результативности (42) и показателю "плюс/минус" (+46). В Кубке ЖХЛ в среднем 
проводила на льду более 24 минут, забросила шайбу и набрала пять очков. 
Пирогова признавалась лучшим защитником по итогам октября, февраля и 
первого раунда Кубка ЖХЛ. Первой среди защитников набрала 200 очков в ЖХЛ.  
Анна Шибанова заняла четвертое место среди защитников по результативности 
в регулярном чемпионате, на ее счету десять шайб и 23 голевые передачи. 4 
января Шибанова стала первой хоккеисткой, сыгравшей 300 матчей в ЖХЛ. 
Также она приняла участие в шестом Матче Звезд, где была капитаном сборной 
Востока и забросила одну шайбу. В плей-офф Анна набрала шесть очков и 
заработала показатель "плюс/минус" +7. Последние два матча серии против 
"Динамо-Невы" она пропустила из-за травмы.  
Нападающие  
В прошлом регулярном чемпионате у Оксаны Митрофановой было 45 очков за 
32 игры, а в нынешнем набрала 74 очка в 42 встречах! Она стала лучшим 
бомбардиром, опередив Ландыш Фаляхову за счет большего количества шайб и 
заняла второе место в гонке снайперов (36). Митрофанова второй год подряд 
приняла участие в Матче Звезд ЖХЛ, стала лучшим снайпером и победителем 
Всероссийской спартакиады. В плей-офф снова выиграла бомбардирскую гонку, 
набрав 15 (11+4) очков. Всего за сезон Митрофанова заработала 89 очков, до 
повторения рекорда Анны Шохиной не хватило пяти. Оксана признавалась 
лучшим нападающим в сентябре, декабре и феврале, а также полуфинале Кубка 
ЖХЛ.  
Ландыш Фаляхова в регулярном чемпионате набрала столько же очков, сколько 
и Митрофанова, но забросила на три шайбы меньше (33). Она разделила первое 
место с Ольгой Сосиной по показателю "плюс/минус" - у обеих по +54. В среднем 
она проводила на льду больше 23 минут за матч. Ландыш становилась лучшим 
нападающим в октябре и январе. Вместе с командой стала бронзовым призером 
ЖХЛ.  
Елизавета Шкалева сменила "Торнадо" на "Торпедо" и выдала лучший сезон в 
карьере: стала лучшим снайпером регулярного чемпионата, забросив 38 шайб. 
До повторения рекорда Анны Шохиной не хватило одного точного броска. 
Елизавета забрасывала шайбы в 15 матчах подряд и установила новый рекорд 
по продолжительности голевой серии. Она вошла в тройку бомбардиров 
регулярного чемпионата (68 очков).  
Ольга Сосина девятый раз подряд стала лучшим бомбардиром "Агидели" в 
регулярном чемпионате. Она забросила 21 шайбу и набрала 65 очков за 42 игры, 
а также заняла первое место по количеству голевых передач (44). Сосина стала 
лучшей по показателю "плюс/минус" (+54) и сыграла в шестом Матче Звезд ЖХЛ, 
где сделала дубль и отдала две результативные передачи.  
Анна Шохина перешла из "Торнадо" в "Динамо-Неву", и восьмой раз набрала за 
один регулярный чемпионат более 50 очков. В "Динамо-Неве" она стала лучшим 
бомбардиром (58) и вторым снайпером (24). В плей-офф стала самой 
результативной хоккеисткой, набрав 15 (9+6) очков в 12 играх. В каждой игре 



 

 

финальной серии Шохина набирала очки, и забросила 250-ю шайбу в карьере - 
это рекорд Лиги. Анна признавалась лучшим нападающим ноября и финальной 
серии и третий раз выиграла Кубок ЖХЛ.  
17-летняя Виктория Бурдукова во втором сезоне на взрослом уровне показала 
очень высокую результативность для своего возраста. Она побила рекорд 
Фанузы Кадировой по результативности за один регулярный чемпионат среди 
хоккеисток моложе 18 лет (50 очков), вошла в десятку лучших бомбардиров 
чемпионата. В плей-офф набрала 14 очков и заняла первое место по количеству 
голевых передач (10).  
Кристина Глухарева в пяти предыдущих сезонах забросила 30 шайб. В 
прошедшем регулярном чемпионате Кристина ворвалась в список лучших 
снайперов, забив 33 гола и уступив только Елизавете Шкалевой и Оксане 
Митрофановой. В плей-офф она забросила четыре шайбы, две из них - в 
финальной серии против "Бирюсы", и отдала шесть голевых передач.  

https://www.khl.ru/news/2024/04/21/531279.html 

К заголовкам сообщений 

"Я как будто Кубок мира выиграла". "Алло, ЖХЛ" с MVP плей-офф Дианой 
Фархутдиновой (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 21 апреля 
2024) 
Вратарь "Динамо-Невы" рассказала об эмоциях о долгожданного кубка, первом 
звонке после победы и звании MVP плей-офф.  
 - Сколько уже дней длится празднование чемпионства? 
 - У меня лично до сих пор. Я сегодня только приехала домой. Мы гуляем, 
отдыхаем, веселимся. До утра гуляем, с кубком фотографируемся везде. Сейчас 
мы начинаем возить кубок домой. Я его привезу к себе домой 1-2 мая. У нас 
каждый так сделает, привезет трофей на родину. Я его буду показывать в 
Идрисовской пещере. Пофотографировать его там, потом здесь у себя в селе. У 
нас тут есть красивый музей, памятник Салавату Юлаеву. И к родственникам, 
чтобы все пофотографировались с ним, шампанское из него попили.  
 - Пришло ли уже понимание, что вы золотые и кубок ваш? Когда оно наступило?  
 - У меня, правда, еще нет такого осознания, что мы стали чемпионами. И домой 
приехала и понимаю, что меня все поздравляют с чемпионством. И я как будто 
начинаю потихонечку понимать, что мы действительно стали чемпионами. До 
вчерашнего дня я была в Питере, и до меня не доходило, что мы стали 
чемпионами. Мне очень на самом деле приятно, что многие следили. Особенно 
у меня на родине. Сегодня с утра уже со многими увиделась, раздала карточки с 
автографами. Очень приятно, что за меня болели. И не просто, а прямо смотрели 
матчи. И говорили: "Вот третья игра тяжелая была". То есть я понимаю, что они 
реально смотрели, болели и переживали за нас.  
 - Тяжело ли было настраиваться на финал, учитывая прошлогоднее поражение 
на этой же стадии?  
 - Так как мы играли в прошлом году в финале, мы были спокойны. Для нас это 
второй бой за кубок. Отступать уже некуда. Нужно забирать трофей. Было бы, 
конечно, очень обидно второй год подряд проиграть в финале. Мы понимали, что 
просто так кубок не отдадим, и он будет наш. В том году мы проиграли. "Бирюса" 
первый раз вышла в финал. И ей в любом случае морально и психологически 
сложнее, поскольку это первый финал. А для нас это уже вторая попытка. 
Поэтому нам было полегче. Знали, что кубок заберем.  
 - Какие ожидания были от серии с "Бирюсой", и совпали ли они с реальность?  

https://www.khl.ru/news/2024/04/21/531279.html


 

 

 - Знали, что будет тяжело, так как проиграли им в регулярке, по-моему, 4 матча 
игры из 6. В финале никто друг другу не уступает, хотя регулярный чемпионат и 
плей-офф - это совсем разные игры. Знали, что сильная команда, что очень 
много будет бросать, что они быстрые. Но мы помнили, что в том году в 
полуфинале выбили их, поэтому страха проиграть не было. Но знали, что серия 
будет очень тяжелая, и точно не закончится 4:0.  
 - Какой момент был самый тяжелый для Вас в этой серии?  
 - Для меня каждая игра была тяжелая, начиная с "Белых медведиц", несмотря 
на счет, потому что я понимала, что нужно ловить концентрацию и держать ее. 
Каждая игра была по-особенному тяжелой. 1 и 3 периоды были очень тяжелые с 
"Бирюсой". С "Агиделью" получились очень эмоциональные игры. Именно в 
буллитных сериях, овертаймах, когда до гола все.  
 - MVP плей-офф - как относитесь к этому? Насколько для Вас важно стать самым 
ценным игроком? Да и в целом на каждой стадии плей-офф Вы были лучшим 
голкипером.  
 - У меня слезы и мурашки от того, что ты сказала. Я не знаю. Правда не знаю. 
Просто хотелось уже взять этот кубок. Потому что я настолько устала. Было 
обидно в том сезоне.  
 - В какой момент поняли, что уже не отпустите победу?  
 - Когда счет в серии стал 3:1. Нам очень сильно хотелось победить дома при 
своих болельщиках. О таком мечтает каждый спортсмен. Но понимали, что 
нельзя уступать. Надо забирать свое уже в Красноярске и не трепать друг другу 
нервы. Не давать шансов им зацепиться за серию.  
 - Первые секунды после финального свистка. Какие мысли, эмоции, что в голове 
происходит в этот момент?  
 - Когда сирена прозвучала, я прямо подпрыгнула, но это было пару секунд 
радости, а потом у меня уже пошли слезы, но я не поняла от чего. Толи что я не 
верила, толи потому что я радовалась. Не могла понять свое состояние тогда. 
Но для меня это было наконец-то. Вот такое слово было в голове: "Наконец-то".  
 - Кому первому позвонили после чемпионства?  
 - Не помню на самом деле. Наверное, я позвонила бабушке в первую очередь, 
а потом уже всем остальным. Бабушка у меня такая: всегда болеет, всегда 
переживает. Она была очень рада, всплакнула даже. Сказала, что мы молодцы.  
 - Какое у нас трогательное интервью получается.  
 - Да, каждое интервью, которое я давала мне всегда хотелось плакать. Я как 
будто какой-то кубок мира выиграла или Олимпийские игры.  
 - Что происходило в раздевалке?  
 - Мы веселились, пили и танцевали под наши любимые песни: "Педро" и 
"Матушку". Уже не плакали. Все нас поздравили. Сегодня вот все снова 
поздравляли и родственники, и друзья. И я вот как будто бы начала понимать, 
что да, мы что реально чемпионы.  
 - Какие сейчас планы, что дальше?  
 - Договорю с тобой и пойду топить баню. Я живу в селе, у нас здесь очень много 
работы: и огород, и траву покосить, и в доме много работы, и во дворе. Но первое 
время я все-таки буду отдыхать. Ничем не заниматься. Потом уже поеду на 
вратарские сборы. И буду тренироваться.  
 - Нравится вот так переключаться со спорта на какие-то рутинные занятия?  
 - Я это люблю. Я родилась в селе, мне вообще ни один город не нужен. Я 
обожаю сельскую жизнь. Тут очень круто. Что захотел, то надел. Никто на тебя 
не смотрит. Краситься, одеваться красиво -ничего не надо. Вышел в огород, 
музыку включил и все. Никто тебя не трогает, тренер никуда не гонит. Спокойно 



 

 

себе картошку сажаешь, вспахиваешь. Это круто. Здесь природа. Все чисто, 
машин мало, никакой суеты. Кайф.  

https://whl.khl.ru/news/20038/1047500/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Роман Ротенберг считает, что КХЛ станет нелегитимной в случае выхода 
из-под эгиды ФХР (ТАСС, Москва, 21 апреля 2024) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) станет нелегитимной в глазах 
Международной федерации хоккея (IIHF), если выйдет из-под эгиды Федерации 
хоккея России (ФХР). Такое мнение ТАСС высказал первый вице-президент ФХР 
Роман Ротенберг.  
Нынешнее соглашение между ФХР и КХЛ, согласно которому чемпионат лиги 
имеет статус открытого чемпионата России, истекает в следующем году. КХЛ, в 
частности, согласовывает с ФХР сроки проведения чемпионата с учетом участия 
игроков в соревнованиях в составе сборной страны.  
"В моем понимании, это [возможный выход из-под эгиды] вообще ничего не 
поменяет. Последние шесть лет лига работает отдельно от федерации и 
принимает все решения отдельно от федерации. Только есть риски того, что 
наша лига станет нелегитимной в плане международного хоккея", - сказал 
Ротенберг.  
"Национальная хоккейная лига и Американская хоккейная лига получили от 
Международной федерации хоккея статус в плане легитимности, то есть они де-
юре входят в систему IIHF. В нашей ситуации наш отказ от этой легитимности 
будет сравним с тем, что мы из одной двери выходим, к этому человеку заходим 
из другой двери и просим дать нам легитимный статус. Поверьте мне, нам ничего 
не дадут и наша лига станет нелегитимной по отношению ко всему. Это очень 
серьезный вопрос в плане будущего нашего хоккея, здесь нужно все серьезно 
проанализировать", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/20606707 

Похожие сообщения (10): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 21 апреля 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 21 апреля 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов ответил на слова тренера СКА, что в КХЛ играют в никому не 
интересный хоккей (Советский спорт, Москва, 21 апреля 2024) 
Тренеру не понравился стиль соперников.  
Олимпийский чемпион и обладатель Кубка Стэнли Вячеслав Фетисов 
прокомментировал слова главного тренера СКА Романа Ротенберга, назвавшего 
хоккей команд КХЛ неинтересным.  

https://whl.khl.ru/news/20038/1047500/
https://tass.ru/sport/20606707
https://www.hockey-world.net/khl/291600-rotenberg-schitaet-chto-kkhl-stanet-nelegitimnoj-v-sluchae-vykhoda-iz-pod-egidy-fkhr
https://www.sovsport.ru/hockey/news/roman-rotenberg-khl-stanet-nelegetimnoj-v-sluchae-vyhoda-iz-pod-egidy-fhr
https://www.sports.ru/hockey/1116011373-rotenberg-schitaet-chto-kxl-stanet-nelegitimnoj-v-sluchae-vyxoda-iz-po.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/roman-rotenberg-kommentariy-o-vozmozhnom-vyhode-khl-iz-pod-egidy-fhr-2203274/
https://allhockey.ru/news/show/515344-Rotenberg_schitaet_chto_KHL_stanet_nelegitimnoj_v_sluchae_vyhoda_iz_pod_egidy_FHR
https://sport24.ru/hockey/news-640283-rotenberg-kkhl-stanet-nelegetimnoy-v-sluchaye-vykhoda-iz-pod-egidy-fkhr
https://russian.rt.com/sport/news/1302972-rotenberg-fhr-khl-vyhod


 

 

Лично мне хоккей в КХЛ интересен. Все, что произошло в этом году в плане 
интереса, требуется нашей лиге. Речь даже не про стиль. Любой может обыграть 
любого, а интрига всегда есть. Нравится, не нравится - у каждого разные вкусы.  
Ротенберг может построить команду, которая будет играть в том стиле, про 
который он говорит. Будем надеяться, что он сможет повторить путь советских 
тренеров. У него, как у тренера ведущего клуба лиги, как раз есть эти 
возможности. Если у него получится, то будем культивировать его стиль и 
радоваться успехам", - заявил Фетисов корреспонденту "Советского спорта" 
Ивану Копенкину.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/fetisov-otvetil-na-slova-trenera-ska-chto-v-khl-
igrayut-v-nikomu-ne-interesnyj-hokkej 

Похожие сообщения (4): 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

• Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Форвард СКА Глотов: "Наш человек будет лучшим снайпером в истории 
НХЛ. Это огромное достижение, невероятное!" (Sport24.ru, Москва, 21 
апреля 2024) 
Нападающий СКА Василий Глотов надеется, что капитан "Вашингтона" 
Александра Овечкина сможет превзойти рекорда Уэйна Гретцки и стать лучшим 
снайпером в истории НХЛ. На данный момент на счету 38-летнего россиянина 
853 гола в регулярном чемпионате, что на 41 меньше, чем у легендарного 
канадца.  
 - Следите за НХЛ?  
 - Да, что-то по возможности смотрю.  
 - Как думаете, удастся ли Овечкину побить рекорд Гретцки?  
 - Да-да. Дай бог, чтобы все получилось, как можно скорее!  
 - Есть мнение, что когда Овечкин превзойдет достижение Гретцки, то это будет 
праздником для всей страны. Разделяете эту точку зрения?  
 - Да, конечно! Наш человек будет лучшим снайпером в истории НХЛ - это 
огромное достижение. Невероятное!  
 - В первом раунде плей-офф "Вашингтон Кэпиталз" сыграет с "Нью-Йорк 
Рейнджерс". Будете следить за этой серией?  
 - Да, я посмотрю, но, мне кажется, "Рейнджерс" выиграет. 

https://sport24.ru/hockey/news-640324-forvard-ska-glotov-nash-chelovek-budet-
luchshim-snayperom-v-istorii-nkhl-eto-ogromnoye-dostizheniye-neveroyatnoye 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: Кучеров - олицетворение российского хоккея, он показывает 
это всему миру (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
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Главный тренер СКА Роман Ротенберг высказался об игре российского 
нападающего "Тампа-Бэй" Никиты Кучерова в нынешнем сезоне НХЛ. Россиянин 
стал лучшим бомбардиром регулярного чемпионата. 
 - Вы часто высказываетесь об успехах российских хоккеистов за рубежом. Что 
можете сказать о последних достижениях Александра Овечкина и Никиты 
Кучерова?  
 - Поздравил и Сашу Овечкина, и Никиту Кучерова, постоянно с ними на связи. 
Очень уважаю этих ребят, они ведут наш хоккей за собой. Никита Кучеров - 
олицетворение нашего хоккея в лучшем исполнении, он показывает это всему 
миру. Физически он не такой, как Макдэвид, но его игровое мышление, ум и 
сумасшедшее мастерство дают о себе знать. Его отлично воспитали в детстве, 
но Никита сделал себя сам. Он тренируется круглосуточно, это самый 
дисциплинированный игрок с умным профессиональным подходом к 
тренировочному процессу, - сказал Ротенберг в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Дмитрием Сторожевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521432-rotenberg-kucherov-
olicetvorenie-rossijskogo-hokkeya-on-pokazyvaet-eto-vsemu-miru.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг ответил на вопрос, реально ли появление Кучерова в СКА 
(Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг заявил, что не отрицает возможного 
появления в будущем в составе петербургского клуба нападающего "Тампа-Бэй" 
Никиты Кучерова. Россиянин стал лучшим бомбардиром завершившегося 
регулярного чемпионата НХЛ. 
 - Геннадий Курдин сказал, что однажды Кучеров в СКА пойдет за Кубком 
Гагарина. Насколько реален такой вариант?  
 - Все возможно, все возможно, - сказал Ротенберг в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Дмитрием Сторожевым. 
Никита Кучеров, который набрал 144 (44+100) очка за регулярный сезон, стал 
лучшим бомбардиром Национальной хоккейной лиги сезона-2023/2024. Таким 
образом, форвард выиграл "Арт Росс Трофи". Кучеров - двукратный обладатель 
Кубка Стэнли (2020, 2021) в составе "Тампа-Бэй Лайтнинг".  

https://www.championat.com/hockey/news-5521528-rotenberg-otvetil-na-vopros-
realno-li-poyavlenie-kucherova-v-ska.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Саша тоже гонится за рекордом". Плющев - о том, что Мэттьюс побил 
достижение Овечкина (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Бывший главный тренер сборной России и экс главный арбитр КХЛ Владимир 
Плющев прокомментировал снайперский рекорд Остона Мэттьюса (69 шайб) по 
голам за сезон в XXI веке, который раньше принадлежал Александру Овечкину 
(65 шайб). 
 - Остон Мэттьюс побил рекорд Александра Овечкина XXI века по количеству 
голов за сезон. Как вы думаете, это хорошо или плохо? Как оцените это 
достижение?  
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 - (смеется) Ну что значит "хорошо" или "плохо"? Человек забивает голы. Это, 
наверное, хорошо. Что здесь плохого? Спорт состоит из того, что кто-то 
забивает, кто-то не забивает, кто-то забивает больше, кто-то - меньше. Здесь 
нечего делать какую-то трагедию и расстраиваться, если тот рекорд, который 
Саша установил в свое время, побит. Саша тоже гонится за рекордом. 
Я на эти рекорды не очень смотрю. Это больше для статистиков. Меня всегда 
интересует содержание игры. У нас сейчас статистика доходит до того, что 
вздохи, по-моему, уже считают. Кто сделал один вздох, кто сделал два вздоха, 
кто отдал, кто передал, кто недодал. Хоккей - это игра. Надо наслаждаться игрой. 
А все эти статистические данные - это архивариусам, - сказал Плющев 
корреспонденту "Чемпионата" Владимиру Лаевскому.  

https://www.championat.com/hockey/news-5521206-sasha-tozhe-gonitsya-za-
rekordom-plyuschev-o-tom-chto-mettyus-pobil-dostizhenie-ovechkina.html 

К заголовкам сообщений 

"Российский хоккей по-прежнему совершенно иной, чем в Америке". Пол 
Морис - о россиянах "Флориды" и работе в "Магнитке" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 21 апреля 2024) 
Эксклюзивное интервью главного тренера "Флориды" обозревателю "СЭ".  
"Флорида Пантерз" - единственная команда НХЛ, которую возглавляет человек, 
работавший на аналогичной должности в КХЛ. В полулокаутном сезоне-2012/13 
Пол Морис, тогда еще не нынешний 57-летний опытнейший главный тренер НХЛ, 
а 45-летний специалист, возглавил магнитогорский "Металлург". К тому времени 
за его спиной уже были 17 лет работы в НХЛ и выход в финал Кубка Стэнли 2002 
года с "Каролиной" - тот самый, когда Игорь Ларионов и Сергей Федоров в третий 
раз стали с "Детройтом" Скотти Боумэна обладателями Кубка Стэнли, а 41-
летний Профессор в ключевой момент серии при счете 1-1 забил легендарный 
гол на 115-й минуте, в третьем овертайме, став самым старым автором голов в 
истории финалов, в честь чего годы спустя выпустил вино Triple Overtime. Но 
"Каролина" тогда оказала завершавшему славную карьеру Боумэну достойное 
сопротивление.  
Морис возглавил еще даже не "Каролину", а "Хартфорд Уэйлерз" (именно из 
Хартфорда клуб в 90-е переехал в Роли) в возрасте 28 лет, в 1995 году, став 
вторым по молодости главным тренером в истории лиги. Он никогда не играл в 
НХЛ, закончив с серьезными перспективами в 17 лет после попадания шайбы в 
глаз, не оканчивал тренерских курсов и все познавал на практике - сначала в 
юниорских лигах, а потом в самой НХЛ. Что не помешало ему стать одним из 
самых опытных специалистов в сильнейшей хоккейной лиге мира и теперь уже 
двукратным финалистом Кубка - к "Каролине" добавилась "Флорида", а с теми же 
"Харрикейнз" и "Виннипегом" он дошел до финала Западной конференции. И 
стал самым молодым тренером НХЛ в истории, отработавшим в ней 1000 и 1500 
матчей.  
В августе 2012-го на Мемориале Ромазана в Магнитогорске мы сделали с Полом 
большое интервью, где он увлекательно рассказывал мне, как в 28 лет в 
"Хартфорде" тренировал самого Пола Коффи, а также Брэда Маккриммона, в 
2011-м погибшего в Туношне в роли главного тренера ярославского 
"Локомотива". "Мне надо быть аккуратнее с формулировками, - подчеркивал 
Морис. - Не уверен, что я их тренировал. Скорее они были в моей команде. Ведь 
когда Маккриммон проводил свой первый сезон в НХЛ, я учился в седьмом 
классе средней школы". А еще он приводил историю одной карикатуры в 
хартфордской газете: "На ней - скамейка со всеми этими седеющими, лысыми, 
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беззубыми мужиками. И полицейский, вытаскивающий за шкирку испуганного 
мальчика из этого вертепа. А они ему говорят: "Эй, офицер, это наш тренер!" Еще 
во время какого-то шоу на ESPN после игры кто-то сказал: "Пол Морис был 
недоступен для комментариев, поскольку школьники в это время уже спят". В 
общем, шуток про мой возраст хватало - это было что-то новенькое для НХЛ, как 
не воспользоваться?"  
В КХЛ Морису за сезон многого добиться не удалось - Магнитка вылетела в 
первом раунде плей-офф в семиматчевой серии с "Салаватом Юлаевым". Но 
востребованный Морис сразу же возглавил "Виннипег", с которым отработал 
девять лет и побил клубные рекорды по числу тренерских матчей и побед, а в 
прошлом сезоне - "Флориду". И, полностью поменяв систему после Джоэля 
Кенневилля и Эндрю Брюнетта, в последний момент впрыгнул в плей-офф, 
прошел там с Сергеем Бобровским в воротах суперфаворита "Бостон" и 
добрался до финала Кубка Стэнли.  
"Пол очень грамотный специалист с огромным опытом работы, - говорил мне в 
прошлом ноябре Бобровский. - Его внимание к мелочам, к психологическим 
аспектам игры - на необычайно высоком уровне. Во многом благодаря его труду 
мы добрались до финала Кубка Стэнли. Помимо его хоккейной образованности, 
он еще и очень сильный мотиватор. Менеджмент проделал колоссальную 
работу, пригласив его к нам, - а нам, в свою очередь, повезло идти за таким 
лидером, как Пол.  
У него была непростая ситуация. Он пришел в команду, которая в предыдущем 
чемпионате победила в регулярке. Клубы обычно не меняют тренера, когда 
выигрывают Президентский кубок. Но система, которую Морис пропагандировал, 
дала свои плоды в плей-офф. Во многом благодаря этой системе, на которую 
можно положиться в трудную минуту, мы дошли до финала".  
Возможность задать несколько вопросов главному тренеру НХЛ с 25-летним 
стажем Морису у меня появилась еще накануне того дня, когда на финише 
регулярного чемпионата в Восточной конференции все перевернулось и 
выяснилось, что "Флориде" в первом раунде предстоит сыграть не с "Торонто", а 
с "Тампой". Поэтому обсудить Никиту Кучерова и его невероятный сезон с 144 
очками и 100 голевыми передачами мы не успели. Впрочем, в плей-офф тренеры 
НХЛ стараются никогда не обсуждать игроков соперников, какими бы звездными 
те ни были. Так что вряд ли я услышал бы какие-то откровения об обладателе 
"Арт Росс Трофи". А вот в разговоре о своих хоккеистах и об опыте работы в 
России Морис оказался глубок и общителен.  
Если бы поехал работать в Россию сейчас, пытался бы изменить гораздо 
меньше  
 - В вашей команде сейчас три российских хоккеиста, при этом у вас есть 
уникальный опыт работы на протяжении сезона в КХЛ. Помогает ли он в работе 
с россиянами в НХЛ?  
 - Теперь я не думаю, что в момент приезда я имел достаточное понимание 
культуры места, куда еду. И речь не о русской культуре как таковой, а культуре 
хоккея - о стиле игры, стиле тренировок. О хоккейной общественности, о том, что 
она думает об игре. Я не понимал в этом вообще ничего.  
Сегодня прошло уже больше десяти лет с тех пор, как я там работал. И вижу, что 
российский хоккей по-прежнему совершенно иной, нежели тот, в который играют 
здесь, в Северной Америке. Начиная с размера катка и с учетом еще миллиона 
вещей. И так уже почти сто лет! Поэтому, когда молодые российские хоккеисты 
приезжали играть в НХЛ, до моего приезда в Россию я ожидал от них более 
быстрой адаптации к игре и ассимиляции в культуре. Я просто не понимал, что 



 

 

они всю жизнь тренируются по противоположным принципам и видят игру и 
жизнь совсем иначе!  
Я думал: "Ну, вбрасывай же шайбу в зону". И не отдавал себе отчета в том, что 
они никогда, никогда этого не сделают в такой ситуации, потому что их всю жизнь 
учили другому. Теперь я понимаю абсолютно иначе, через что им приходится 
проходить, когда требуется проявить себя здесь. И в хоккейном, и в жизненном 
отношении. Например, языковой барьер. Я же, приехав в Магнитогорск, не мог 
говорить с игроками на их языке и понимал, насколько сложно тренировать их и 
доносить до них свое видение в такой ситуации! Как нужно искать другие, чем 
обычно, пути, чтобы чувствовать свою связь с командой.  
Зато теперь я могу присесть с игроком из России и поговорить с ним о том, через 
что тогда прошел там, и найти с ним на этой почве взаимопонимание. На самом 
деле я получил большое удовольствие от времени, проведенного в 
Магнитогорске. Прекрасно помню страсть, с которой относились к команде и к ее 
игре болельщики. Это было что-то особенное. Они по-настоящему любят эту 
игру!  
Убежден, что для меня это был очень позитивный опыт. Я очень многое узнал и 
многому научился. И я понял, насколько же многого не знал. В момент, когда ехал 
в "Металлург", предполагал, что знаю о хоккее гораздо больше, чем понимал на 
самом деле. И если бы у меня была возможность делать это снова, то без 
минуты колебания повторил бы. И воспринял бы русскую культуру и игру гораздо 
больше и глубже. И не пытался бы изменить так много вещей, как старался 
сделать это тогда.  
Успешный плей-офф скинул груз ответственности с плеч Боба  
 - Сергей Бобровский в прошлом сезоне провел выдающийся плей-офф.  
 - Безусловно.  
 - Можно ли сказать, что тот розыгрыш Кубка Стэнли стал толчком для его 
отличного нынешнего сезона?  
 - Думаю, да. Но в первую очередь отметил бы стиль игры команды перед ним. В 
прошлом сезоне мы провели большую работу, чтобы этот стиль поставить. Но 
уже только во время плей-офф в нашей игре в обороне появилась та солидность, 
которая уже в этом сезоне переросла в стабильность. Это создало ситуацию, при 
которой хорошая игра Боба давала нам очень, очень хороший шанс выиграть 
матч.  
А он в нынешнем сезоне был невероятно стабилен. Сергей - очень 
ответственный человек. Он вкладывает невероятную степень ответственности и 
в свою профессию, и в свою семью, и в нашу организацию, и в отношение к 
болельщикам. Это его по-настоящему волнует.  
Он хорошо понимал, что накладывает на него контракт (Бобровский 
зарабатывает 10 миллионов долларов в год. - Прим. И.Р. ), когда подписал его. 
И понимал, что в первое время его игра не настолько хороша, как могла бы быть, 
и, думаю, это ранило его. Именно из-за степени его ответственности. Его личный 
успех и наш общий успех в прошлогоднем плей-офф скинул этот груз с его плеч.  
И теперь он может просто играть. Вы можете видеть его на утренних тренировках 
гораздо больше улыбающимся и получающим гораздо больше удовольствия, 
чем раньше. Поэтому и на матчи он выходит таким эффективным, спокойным, 
сфокусированным, а в моментах, когда надо выручать, - фантастически 
взрывным. Выходя в ворота, Боб больше не несет никаких лишних тяжестей - он 
только защищает ворота нашей команды.  
- Владимир Тарасенко после обмена из "Оттавы" провел первый отрезок во 
"Флориде". Как известный нападающий адаптируется в команде?  



 

 

 - Мы сразу поставили его слева в звене с Александром Барковым - это было 
самое легкое решение, которое я мог принять, отталкиваясь от нашей ситуации 
с игроками. И Тарасенко во втором своем матче за "Пантерз" забил две шайбы в 
ворота "Калгари".  
Но потом мы начали проигрывать. Дело вообще было не во Влади, просто так 
сложилось в целом, к тому же и Барков травмировался. Но в итоге все 
получилось к лучшему. Так вышло, что ему за короткое время пришлось поиграть 
в разных звеньях с самыми разными партнерами. Что хорошо, потому что это 
живой опыт, который у нас была возможность анализировать.  
Затем Барков восстановился, и Влади вернулся к нему в тройку, и там для него 
было место. Остальные звенья - это готовая структура, если взять, например, 
сочетание, в котором играют Верхэге с Ткачуком. Они сыгрались. И с тех пор как 
Барков вернулся, мне нравится, как все у них работает и как там играет 
Тарасенко. Думаю, что в плей-офф они смогут еще выше поднять уровень игры.  
Прекрасно помню, как еще во времена работы в "Виннипеге" мы в первом раунде 
играли с "Сент-Луисом", и Влади смотрелся просто фантастически. С отличными 
перемещениями, быстрым броском - он был так хорош в той серии! Ожидаю того 
же и сейчас.  
 - Что добавил для "Флориды" в этом сезоне вернувшийся в команду после 
многолетних путешествий по другим клубам Дмитрий Куликов?  
 - Мне нравится нынешняя игра Дмитрия больше, чем когда-либо. Он играл у 
меня в "Виннипеге", и он тогда только восстановился после серьезной травмы 
спины, с которой играл в "Баффало". В "Джетс" мы дошли до финала 
конференции, и он был большой частью этого похода. Затем снова были 
проблемы со здоровьем. Но думаю, что сейчас Куликов играет в лучший хоккей 
за всю карьеру.  
Один специфический момент, в котором он точно сделал нашу команду лучше, - 
это меньшинство. В прошлом сезоне этот компонент был нашим слабым звеном. 
В этом все перевернулось. Когда команда оказывается способна из нижней 
десятки в лиге по игре в меньшинстве за один сезон забраться в топ-10 - это 
однозначно большая заслуга человека, который пришел в межсезонье и 
постоянно выходит при четыре на пять.  
Он мощно играет у бортов, он отлично сыгрался в паре с Экманом-Ларссоном по 
стилю игры. Оба отлично двигают шайбу. Я вообще большой поклонник 
ветеранов, когда дело доходит до плей-офф. Опыт в таких матчах играет 
настолько больше в плюс, чем возраст - в минус!  
- У вас в штабе есть и один российский тренер - Максим Иванов. Расскажите о 
его роли в "Пантерз".  
 - Расскажу, что мне нравится в Максе больше всего. У нас в штабе восемь 
тренеров. И каждый из них делает что-то совершенно особенное, отличное от 
других. В первую очередь он отвечает за развитие у игроков индивидуальных 
качеств. Но при этом очень много работы проделывает с видео и в общении с 
российскими хоккеистами, с которыми у него великолепная связь.  
Я не знаю вообще ничего из того, что он делает, ха-ха! Когда Макс на льду 
занимается с ними отработкой индивидуальных качеств, мне там ловить вообще 
нечего! У него есть уникальность, и это полностью сочетается с тем, что 
требуется парням и чего хотят они сами. Каждый в нашей раздевалке и вообще 
в хоккее - со своими странностями, у каждого - свой взгляд на игру.  
Когда я пришел в команду, то не знал его. И видел только то, что он лично 
работает с Сашей Барковым. Проводит с ним время на льду перед каждой 
тренировкой и после нее. А потом мы начали с ним говорить о хоккее. И я понял, 



 

 

что у него зоркий глаз! Он смотрит на игру иначе, чем я. Я не замечаю вещей, 
которые видит он. И это делает его отличным дополнением для нашего штаба.  
Он смотрит невероятное количество хоккея и извлекает из увиденного очень 
много. И если, когда я только пришел, он занимался только с Барковым, то 
теперь у него перед каждой тренировкой - ряд из восьми или девяти игроков, с 
каждым из которых он успевает поработать над улучшением индивидуальных 
качеств. И это по-настоящему хорошо для команды.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/pol-moris-intervyu-glavnogo-
trenera-floridy-o-bobrovskom-tarasenko-kulikove-i-rabote-v-magnitogorskom-
metallurge-2203319/ 

К заголовкам сообщений 

Боль Овечкина. Последняя серия "Вашингтона" и "Рейнджерс" в плей-
офф была душераздирающей! (Чемпионат.com, Москва, 21 апреля 2024) 
Девять лет назад "Кэпиталз" были в шаге от громкой сенсации, но чемпион 
регулярки выстоял и совершил один из главных камбэков в истории НХЛ. 
В ночь на 21 апреля за океаном стартовал плей-офф Национальной хоккейной 
лиги. Первыми в бой вступили "Каролина Харрикейнз" и "Нью-Йорк Айлендерс", 
а также "Бостон Брюинз" и "Торонто Мэйпл Лифс". Сегодня свои серии начнут 
еще восемь команд, в том числе "Нью-Йорк Рейнджерс" и "Вашингтон Кэпиталз". 
Противостояние с "синерубашечниками" в плей-офф НХЛ является одной из 
главных карьерных историй для капитана столичной команды Александра 
Овечкина. 
Впервые в эру российского форварда "Кэпиталз" пробились в плей-офф в 2008 
году, где в семиматчевом противостоянии проиграли "Филадельфии Флайерз". 
Годом спустя Овечкин выиграл свою первую кубковую серию в НХЛ, сумев со 
своим "Вашингтоном" преодолеть барьер первого раунда - в аналогичной 
семиматчевой разборке был пройден "Нью-Йорк Рейнджерс". С того момента и 
вплоть до 2015 года две американские команды до жути успели надоесть друг 
другу. 
На временном интервале в шесть лет "Кэпиталз" и "Рейнджерс" умудрились пять 
раз пересечься в плей-офф НХЛ. Первые две серии (2009, 2011) остались за 
"капиталистами", три следующие - за "синерубашечниками" (2012, 2013, 2015). 
Примечательно, что все три победы "Парней с Бродвея" оказались одержаны в 
решающих матчах. Но особенно легендарной и памятной стала их последняя 
серия в плей-офф - то самое свидание девятилетней давности. 
В 2015 году "Рейнджерс" находились на излете предыдущей формации своей 
команды. "Синерубашечники" еще не знали, что до начала знаменитой 
перестройки остается совсем немного времени, и продолжали по инерции 
бороться за Кубок Стэнли. За год до этого подопечные Алена Виньо оказались 
ближе всего к заветной цели, но в решающей серии плей-офф НХЛ уступили 
"Лос-Анджелес Кингз". В 2015-м "Парни с Бродвея" продолжали ставить перед 
собой максимальные задачи. Они с блеском прошли регулярный чемпионат НХЛ 
и выиграли Президентский кубок. 
В первом раунде "Рейнджерс" за пять матчей управились с "Питтсбург Пингвинз" 
(4-1). Несмотря на счет, серия получилась довольно упорной. Показательный 
факт заключался в том, что все четыре победы "копы" одержали с одинаковым 
счетом - 2:1. Два из четырех матчей были выиграны за пределами основного 
времени. В свою очередь, "Вашингтон" затратил максимальное количество 
матчей, чтобы выбить из борьбы за Кубок Стэнли "Нью-Йорк Айлендерс" (4-3). 
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В полуфинале Восточной конференции "Рейнджерс" и "Кэпиталз" в очередной 
раз в плей-офф вышли друг на друга. Естественно, что чемпион регулярки НХЛ 
считался фаворитом противостояния, но все начало складываться максимально 
драматичным образом с самого первого матча в "Мэдисон Сквер Гарден". 
Автором первого гола в серии стал не кто иной, как Овечкин, реализовавший 
большинство в концовке первого периода. За пять минут до конца основного 
времени Йеспер Фаст восстановил статус-кво, но добраться до овертайма у 
хозяев не получилось. За две (!) секунды до финальной сирены Джоэль Уорд с 
передачи Овечкина принес гостевую победу "Вашингтону". 
Спустя полтора суток "Рейнджерс" удалось сравнять счет в серии (3:2, 1-1), 
несмотря на голы Овечкина и Евгения Кузнецова. Но после переезда серии в 
столицу США атака "Рейнджерс" приказала долго жить. За два гостевых матча 
"синерубашечники" сподобились всего на один точный бросок, потерпев два 
подряд поражения (0:1 и 1:2). На этом отрезке серии в составе "Вашингтона" 
солировал Андре Бураковски (результативная передача в третьем матче и дубль 
в четвертой встрече). 
Обладатель Президентского кубка и лучший клуб регулярного чемпионата 
оказался в шаге от завершения сезона. Для прохода в следующий раунд от 
игроков "Рейнджерс" требовался подвиг - три победы подряд. К тому моменту 
многолетняя история НХЛ насчитывала всего 27 случаев, когда команде 
удавалось совершить победный камбэк со счета 0-3 или 1-3 в серии. Один из 
таких камбэков годом ранее организовали как раз таки "Рейнджерс", сумевшие 
на той же стадии турнира отыграться с 1-3 у "Питтсбург Пингвинз". 
В 2015-м "Парням с Бродвея" надо было повторять тот же трюк. Тем временем 
за развязкой серии с замиранием сердца смотрели не только болельщики двух 
этих команд, а также любители хоккея, но и представители тренерского штаба 
сборной России. Вы ведь наверняка хорошо помните одну из главных традиций 
майского времени - каждый год все следили за тем, приедет капитан 
"Вашингтона" в сборную России на чемпионат мира или не приедет. 
9 мая 2015-го Овечкин находился всего в двух минутах от того, чтобы дать 
отрицательной ответ на этот вопрос. В пятом матче полуфинала Востока 
"Вашингтон" лидировал с минимальным преимуществом, но в тот момент, когда 
Хенрик Лундквист уже побежал меняться на шестого полевого хоккеиста, 
последовал тонкий пас Дерека Степана на партнера в чужой зоне. Затем 
молниеносный бросок Криса Крайдера с ходу с линии круга вбрасывания, и 
Холтби оказался бессилен! Игра перешла в овертайм, где победу хозяевам 
принес Райан Макдона. 
Серия вернулась в Вашингтон, где дубль все того же Крайдера в первом периоде 
позволил гостям завладеть преимуществом в две шайбы. Следующие два 
периода превратились в постоянную погоню "Кэпиталз" за убежавшим вперед 
соперником. Особенно старался набравший 2 (1+1) очка Кузнецов, но 
"Рейнджерс" выстояли и вернули серию на домашний лед - 3:4, 3-3. 
"Мы собираемся играть в свою игру, вернуться домой и сыграть с "Монреалем" 
или "Тампой" (в финале Восточной конференции). Сегодня мы почти сумели 
сравнять счет. Намерены вернуться и выиграть серию", - говорил Овечкин после 
поражения в шестой игре в интервью New York Post. 
Судьба противостояния решилась в седьмом матче, исход которого снова 
определила одна шайба. Пытавшийся изо всех сил продолжить борьбу за Кубок 
Стэнли Овечкин открыл счет в начале первого периода, но "Рейнджерс" 
отыгрались и снова добрались до овертайма, где Степан принес третью подряд 
победу команде Виньо. Шайба американского форварда по сей день считается 
одним из самых памятных голов в кубковой истории "синерубашечников". 



 

 

"Получилась настоящая битва. Исход матча решил один бросок, один голевой 
момент. Мне кажется, что мы играли здорово в дополнительное время, 
создавали моменты. Однако всего один эпизод может решить исход матча и 
серии. Для нас все закончилось. Я желаю сопернику удачи в дальнейших 
матчах", - высказался Овечкин о поражении в седьмом матче. 
"То, что обещание Овечкина не сбылось, делает нашу победу еще слаще. Это 
седьмая игра серии. Обе команды думают только о победе. Никакого 
преимущества его слова "Вашингтону" не дали, а мы просто продолжали 
работать и ответили на слова своей игрой. "Рейнджерс" играли очень хорошо на 
протяжении всего матча и заслужили победу в серии", - заявил защитник 
"Рейнджерс" Марк Стаал, вспомнивший о словах россиянина при счете 3-3. 
Выиграв три матча подряд с разницей в одну шайбу, "Рейнджерс" отправились в 
полуфинал Кубка Стэнли, где в еще одной упорной семиматчевой серии 
проиграли "Тампе", тогда как Овечкин поехал на чемпионат мира в Прагу. 
Решение о дозаявке Александра на мировое первенство было официально 
объявлено тогдашним генеральным менеджером сборной России Андреем 
Сафроновым уже через пять часов после гола Степана! В чешскую столицу 
хоккеист успел к полуфиналу со сборной США. В нем он стал автором одной из 
заброшенных шайб, но в финале его ждало еще одно жестокое разочарование - 
1:6 от сборной Канады. 
Спустя три года Ови все-таки добрался до долгожданного Кубка Стэнли, но с 
"Рейнджерс" его пути в плей-офф до настоящего момента больше не 
пересекались. С момента их предыдущей серии прошло уже девять лет. За это 
время составы американских команд изменились радикальным образом: за 
"копов" продолжает играть лишь Крайдер, за "капиталистов" - Овечкин, Том 
Уилсон и Джон Карлсон. "Синерубашечники" вновь идут в плей-офф в статусе 
победителя регулярного чемпионата, а "Кэпиталз" опять смотрятся аутсайдером 
серии. Получится ли у команд вписать еще одну яркую страницу в историю 
классного противостояния?  

https://www.championat.com/hockey/article-5521494-kubok-stenli-2024-vashington-
sygraet-s-rejndzhers-video-istoriya-vstrech-v-plej-off-nhl-igra-aleksandra-
ovechkina.html 

К заголовкам сообщений 

Коваленко забросил первую шайбу за фарм-клуб "Колорадо" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 апреля 2024) 
"Колорадо Иглз" в матче регулярного чемпионата АХЛ обыграл "Онтарио" со 
счетом 6:3. 
В составе фарм-клуба "Колорадо" форвард Николай Коваленко набрал 2 (1+1) 
очка, забив дебютный гол в АХЛ, и стал второй звездой матча. Вратарь 
"Колорадо" Иван Просветов отразил 28 бросков из 31. 
В текущем сезоне 24-летний россиянин присоединился к "Колорадо" в 2024 году, 
перейдя из "Торпедо". На счету Коваленко 3 (1+2) очка в 4 матчах АХЛ.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kovalenko-zabrosil-pervuyu-shaybu-
za-farm-klub-kolorado-2203577/ 

К заголовкам сообщений 

"Панарину в "Рейнджерс" создали условия для игры. В НХЛ "художников" 
стараются освободить от лишних дел" - Юрий Гайлик (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 21 апреля 2024) 

https://www.championat.com/hockey/article-5521494-kubok-stenli-2024-vashington-sygraet-s-rejndzhers-video-istoriya-vstrech-v-plej-off-nhl-igra-aleksandra-ovechkina.html
https://www.championat.com/hockey/article-5521494-kubok-stenli-2024-vashington-sygraet-s-rejndzhers-video-istoriya-vstrech-v-plej-off-nhl-igra-aleksandra-ovechkina.html
https://www.championat.com/hockey/article-5521494-kubok-stenli-2024-vashington-sygraet-s-rejndzhers-video-istoriya-vstrech-v-plej-off-nhl-igra-aleksandra-ovechkina.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kovalenko-zabrosil-pervuyu-shaybu-za-farm-klub-kolorado-2203577/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kovalenko-zabrosil-pervuyu-shaybu-za-farm-klub-kolorado-2203577/


 

 

Заслуженный тренер России Юрий Гайлик заявил, что для российского 
форварда "Рейнджерс" Артемий Панарина и нападающего "Тампы" Никиты 
Кучерова клубы создали все условия для результативной игры. 
Кучеров стал лучшим бомбардиром регулярного чемпионата НХЛ и выиграл свой 
второй в карьере "Арт Росс Трофи": на его счету 144 очка (44 шайбы и 100 
передач). Панарин занял в списке бомбардиров четвертое место, набрав 120 
очков (49+71). 
 - Дело в том, что в этих клубах игра заточена на то, чтобы и Кучеров, и Панарин 
забивали. Один игрок ничего не решает, такого не может быть. Кучеров - не 
Харламов, не Мальцев. Как и Панарин. Но в команде им созданы условия, при 
которых они забивают. Потому что если игрок умеет забивать и отдавать, надо 
дать ему такую возможность. Вот и все. 
 - И на это работает вся пятерка?  
 - Вся команда. 
 - Вас не удивило, что Панарин в НХЛ так раскрылся?  
 - Нет. Я же говорю: "под" ним есть люди, которые дают ему свободу. Когда тебе 
расчищают площадку, ты выходишь на площадку и даешь результат. В НХЛ 
"художников" стараются освободить от лишних дел. 
 - "Таскать рояль" не заставляют?  
 - А зачем? Овечкина разве кто‑то заставляет "рояль таскать"? Он должен 
забивать. Так система игры "Вашингтона" строится. 
 - Но Панарин не такой мощный, как Овечкин. Сушинский, Ткачев, похожие на 
него, в НХЛ не заиграли.  
 - Я говорил "Сухому" в свое время: "Куда ты поехал? Одурел, что ли?" 
 - Чем он отличается от Панарина?  
 - Панарину в "Рейнджерс" дали раскрыть свои лучшие качества. У Сушинского 
такой возможности в "Миннесоте" не было. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2046260_Panarinu_v_Rejndzhers_sozdali
_uslovija_dla_igry_V_NKhL_khudozhnikov_starajutsa_osvobodit_ot_lishnih_del__Ju
rij_Gajlik 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 21 апреля 2024 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В Астане завершился UTLC Ice Cup 202 (Ведомости (vedomosti.ru), Москва, 
21 апреля 2024) 
Третий раз турнир выиграл ярославский "Локомотив" 
Столица Казахстана в очередной раз собрала молодых хоккейных звезд 
Евразийского континента. На "Барыс Арене" прошел четвертый международный 
турнир UTLC Ice Cup. 
Флагманом проекта выступила "Объединенная транспортно-логистическая 
компания - Евразийский железнодорожный альянс" (АО "ОТЛК ЕРА"), 
являющаяся оператором железнодорожных транзитных контейнерных сервисов 
по территории Евразии в сообщении Китай/Юго-Восточная Азия - ЕС и в 
обратном направлении. 
В этом году за престижный кубок сражались команды из пяти стран, что стало 
рекордом по географии участников за всю историю существования турнира. 
Помимо коллективов из России, Казахстана, Китая и Беларуси впервые свои 
силы на UTLC Ice Cup попробовали представители "Хумо" из Узбекистана. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2046260_Panarinu_v_Rejndzhers_sozdali_uslovija_dla_igry_V_NKhL_khudozhnikov_starajutsa_osvobodit_ot_lishnih_del__Jurij_Gajlik
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По итогам предварительного этапа в финальную часть соревнований пробились 
ярославский "Локомотив" и "Армия СКА" из Санкт-Петербурга, ставшие 
победителями в своих группах, а также "Барыс" из Астаны и минское "Динамо", 
занявшие вторые места. 
Пекинский "GLS" и "Хумо" из Ташкента в очном поединке разыграли пятое место 
по итогам турнира. Сильнее в этом матче оказался коллектив из столицы Китая 
(5:1). 
Золотые медали турнира. Источник: пресс-служба UTLC Ice Cup  
В матче за третье место сошлись "Барыс" и "Динамо", уступившие в своих 
полуфиналах "Армии СКА" и "Локомотиву" соответственно. На протяжении двух 
периодов "бронзовой" встречи была практически равная борьба, но в 
заключительном отрезке астанчане все же дожали соперников (7:1) и заняли 
почетное третье место по итогам турнира. 
Финальный матч получился настоящим украшением турнира. Действующий 
победитель турнира "Локомотив" ударно провел стартовый отрезок и трижды 
огорчил соперников. Авторами заброшенных шайб стали Андрей Рожков и Антон 
Малиновский, оформивший дубль. Уже на 12-й секунде второго периода Семен 
Герасимов упрочил преимущество ярославцев, и этот гол, скорее всего, 
надломил игроков "Армии СКА", которые так и не смогли в дальнейшем 
вернуться в игру. А за 16 секунд до второго перерыва Филипп Вычугжанин 
забросил, как оказалось позже, заключительную шайбу турнира. Таким образом, 
"Локомотив" в третий раз в своей истории стал победителем UTLC Ice Cup. 
После завершения финала состоялась торжественная церемония закрытия 
UTLC Ice Cup 2024. В мероприятии приняли участие первый заместитель 
генерального директора АО "ОТЛК ЕРА" Даулен Рахметуллин, чрезвычайный и 
полномочный посол Российской Федерации в Республике Казахстан Алексей 
Бородавкин, генеральный директор хоккейного клуба "Барыс" Борис Иванищев, 
а также исполнительный директор Казахстанской федерации хоккея Алексей 
Мамонтов. Свои заслуженные награды получили победитель и призеры турнира, 
а также игроки, признанные лучшими в своих амплуа. 
Источник: пресс-служба UTLC Ice Cup  
Даулен Рахметуллин, первый заместитель генерального директора АО "ОТЛК 
ЕРА": 
"Вот и завершился наш ежегодный международный турнир. Матчи получились 
очень зрелищными. Видно, что UTLC Ice Cup развивается в правильном 
направлении. Спасибо всем участникам!" 
Итоговое положение команд: 
1 место - "Локомотив" Ярославль; 
2 место - "Армия СКА" Санкт-Петербург; 
3 место - "Барыс" Астана; 
4 место - "Динамо" Минск; 
5 место - "GLC" Пекин; 
6 место - "Хумо" Ташкент. 
Лучшие игроки UTLC Ice Cup 2024: 
вратарь - Даниил Дунчик ("Динамо"); 
защитник - Ерасыл Турар ("Барыс"); 
нападающий - Антон Малиновский ("Локомотив"); 
самый ценный игрок - Даниил Гладиков ("Армия СКА").  

https://www.vedomosti.ru/sport/rb/news/utlc_ice_cup_astana_results 

Похожие сообщения (1): 

• Sport24.ru, Москва, 21 апреля 2024 

https://www.vedomosti.ru/sport/rb/news/utlc_ice_cup_astana_results
https://sport24.ru/hockey/news-640320-v-astane-zavershilsya-utlc-ice-cup-2024


 

 

К заголовкам сообщений 

Игрок "Ак Барса" отправил гуманитарную помощь на фронт (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 апреля 2024) 
Защитник казанского "Ак Барса" Кирилл Адамчук отправил на фронт 
гуманитарную помощь. 
Позже в своих социальных сетях защитник поделился видеоответом от бойцов. 
"Адам, спасибо тебе за помощь, которую ты нам оказал. Враг будет разбит, 
победа будем за нами. Адам, желаем тебе крепкого здоровья, фарта на льду и 
самое главное, чтобы был без травм. Обнимаем крепко тебя", - говорили 
военнослужащие.  
В минувшем регулярном чемпионате Адамчук провел 50 матчей, в которых 
отличился двумя голевыми передачами. В розыгрыше Кубка Гагарина хоккеист 
провел два матча в которых отдал одну результативную передачу. Контракт 
Адамчука с казанским клубом истекает 30 апреля этого года  

https://sport.business-gazeta.ru/article/293782 

К заголовкам сообщений 

https://sport.business-gazeta.ru/article/293782

